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O Tsunami que se aproxima 

Tim Sheets 
Sessão da manhã de sexta-feira de 2023 

 

É uma honra estar aqui hoje. Honro a liderança da Aglow e honro todos vocês que a servem tão fielmente. 
Quando se está em um lugar onde o Espírito Santo pode se mover e você pode sentir as correntes do 
Reino de Deus fluindo, é um momento tão especial. Então, estou honrado por estar aqui. A história da 
Aglow é incrível, mas o seu futuro é ainda maior. 

O Espírito Santo me disse há cerca de 15 anos, quando Ele estava me liberando os Exércitos de Anjos - 
Falou comigo uma noite em voz alta e disse: “Os maiores dias na história da igreja não estão no seu 
passado, eles estão no seu presente e em seu futuro." Sinto que, para a Aglow, seus melhores dias não 
estão no passado. Eles estão no seu futuro. 

O Espírito Santo lidera outra campanha pelo Rei Jesus 
O Espírito Santo me disse em uma daquelas noites quando Ele estava liberando os Exércitos de Anjos - até 
este ponto, acho que 12 divisões diferentes de exércitos de anjos e quatro livros diferentes - mas uma 
noite, Ele também liberou estas palavras, e creio que o cumprimento desta palavra está começando agora 
em nosso mundo. Ele disse: “Agora liderarei outra campanha pelo Rei, semelhante ao capítulo dois de 
Atos. Só que desta vez trarei muito mais exércitos de anjos.” 

Estamos vendo isso acontecer. Tenho visto mais atividades angelicais este ano do que em qualquer outro 
ano. Algo grande está acontecendo. Aleluia. E você faz parte dos planos do Espírito Santo. Seu papel de 
engajamento é vital. Mesmo sabendo que o inferno vai lutar; vamos chicoteá-lo. Vamos vencer grandes 
batalhas. 

Eu nunca vi – e estou pastoreando há 44 anos. Eu pastoreei apenas um lugar. Deixei Cristo pelas nações e 
fui para Middletown com oito pessoas há 44 anos - mas nunca vi tantos guerreiros de oração e mais 
ministérios do Novo Testamento engajados como agora. 

Uma resposta incrível para ungir as fronteiras 
Recentemente, ajudei a liderar uma iniciativa de oração com outros apóstolos e líderes nacionais para 
ungir com óleo as fronteiras do nosso estado, assim como as capitais e os locais históricos, também orar 
por um retorno à Palavra de Deus, um retorno às raízes da aliança. Apenas em nossa Rede de Oração 
Awakening Now, em Middletown, tivemos mais de um milhão de respostas a isso. 
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Isso é incrivel. Nunca pensei que veria esse tipo de número. Eu sei que é uma preparação do Espírito Santo 
que não é planejada, que está se desenrolando agora mesmo para planos com os quais Ele está engajado 
há décadas. 

Há pouco mais de três meses, no dia 4 de junho, eu estava indo para o meu escritório na manhã de 
domingo. Gosto de chegar lá cerca de três horas antes de todo mundo. Mas nesta manhã em particular, 
eu estava muito preocupado com o mundo. Tanta coisa havia acontecido e as notícias não eram boas. E o 
fardo para os Estados Unidos também tem sido algo que me preocupa. E comecei a clamar a Deus no meu 
caminho para o escritório. E quando entrei, comecei a orar no Espírito e dizer: “Deus, o Senhor precisa 
nos ajudar com a América e liberar um avivamento do Reino no mundo. Nosso mundo saiu dos trilhos. 
Somos liderados por tolos. E temos que promover um renovo.” 

A grande agitação nos traz de volta às raízes da aliança 
O Espírito Santo me falou essas palavras quando entrei em meu escritório. “Junho, julho e agosto levarão 
a uma temporada de grande guerra. Um grande abalo ocorrerá. Não apenas um tremor, um grande 
tremor. Tudo. Hebreus 11 e 12. Tudo o que pode ser abalado vai ser abalado, mas não se abale! Você não 
vai ser abalado. Você faz parte de um Reino que não se abala. Mas um grande abalo ocorrerá, uma 
renovação da nação chegará às raízes da Aliança e um avivamento do Reino começará. ” 

Não é um avivamento local. Um avivamento do Reino. Tivemos avivamentos locais e grandes. Brownsville. 
Toronto. Eu fui. Mas o desígnio do Espírito Santo desta vez não é que tenha que dirigir mil quilômetros 
para estar em avivamento. Eles estão vindo por toda parte. A Glória de Deus vem de Glória em Glória, em 
Glória, em Glória, em Glória, em Glória, em Glória. 

Isso não significa estar cada vez mais fraco e mais fraco até que tenhamos que ser salvos. Tem que 
acontecer algo que transforme a mentalidade do corpo de Cristo e o surgimento do Reino em nosso tempo 
para cumprir os planos de um Deus Todo-Poderoso. E eu sinto isso acontecendo. Aleluia. Mas Ele disse 
que esses meses seriam meses de redefinição. E disse: “Declare os decretos de fé que liberei sobre a nação 
e sua fundação” e temos feito isso. 

Fui a Washington DC há apenas três semanas e li trezentos decretos em frente à Casa Branca o mais alto 
que pude, e filmamos isso. E temos uma média de mais de 100.000 acessos nas noites de quarta-feira, 
quando estou compartilhando, lendo-os em concordância. Estamos fazendo o que Deus nos diz para fazer 
e algo magnífico está acontecendo. 

Agora quero contar um sonho recente que recebi do profeta Clay Nash há cerca de dois meses. Quero 
compartilhar uma visão profética que o Senhor me deu e depois uma palavra profética que está mexendo 
comigo. Isso será muito profético, mas sinto que é algo vital para os nossos tempos. E quero profetizar 
sobre você algumas coisas que comecei a ouvir às 6:00 ou mais desta manhã. Me manteve acordado por 
muito tempo. 

O sonho de Clay. Sonhei que os líderes, os generais do corpo de Cristo, estavam de pé, de frente para um 
oceano. Eles foram apoiados por aqueles que se juntaram às suas funções de liderança, e atrás deles 
estava a Cruz de Cape Henry. Foi aí que a Aliança foi feita pela primeira vez com a nossa nação. 
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Lá estavam Franklin Graham, Tony Perkins, Harry Jackson Jr, Dutch Sheets. Tim Sheets, Chuck Pierce, Cindy 
Jacobs, Billie Brim, Kenneth Copeland, Anthony Evans, Romero Payne, Paul Morton e muitos outros que 
conheço e inúmeros outros que não conheço. E tenho certeza de que a liderança da Aglow está 
representada nisso. 

Atrás deles estavam milhões de crentes de todas as esferas da vida. Eles foram reunidos ali como resultado 
de uma compreensão profética de que um tsunami estava chegando à nossa nação e seus efeitos seriam 
mundiais. À medida que o tsunami apareceu, a ordem começou a vir dos líderes para erguermos os nossos 
decretos de oração para que o tsunami passasse sobre aqueles que tinham olhos para ver e ouvidos para 
ouvir. 

À medida que o tsunami se aproximava, isso pegou muitos de surpresa. Havia também aqueles que 
estavam preparados para proclamar o decreto do Céu sobre o tsunami, não com o objetivo de detê-lo, 
mas com o propósito de impregná-lo com a vida do Reino e direcioná-lo a ser como o vento que criou um 
efeito de colheita. Esses decretos carregavam um som tão celestial que o tsunami faria com que algumas 
pessoas que estavam esmagadas pelo medo retomassem sua posição com uma esperança renovada e 
uma fé completa. 

Outros que se deixaram cegar pelo medo e relaxaram no seu relacionamento com Deus foram esmagados 
pela onda e arrastados para as profundezas por uma corrente escura e invisível. Aqueles que 
permaneceram firmes, com olhos de fé para ver e ouvidos afinados para ouvir, usaram o tsunami para 
elevá-los a uma plataforma mais elevada de autoridade e propósito. Eles foram liberados para um novo 
fluxo de propósito que foi assegurado pela sua disposição para confiar em Deus neste novo nível de 
autoridade. 

Os generais começaram a dar orientações proféticas sobre iniciativas de oração que agora garantiriam a 
sua herança e estabeleceriam o desígnio original de Deus para as nações. E novamente, estivemos nessa 
tarefa – iniciativas de oração. O fim do sonho veio quando um avião sobrevoou com uma faixa que dizia: 
“Olhe, na vertical, não horizontal, pois as respostas às orações estão a caminho”. 

Os generais começaram então um tempo de louvor pela fidelidade e bondade de Deus. 

Em março de 2021, eu também tive uma visão desta onda de tsunami que traria um grande abalo, só que, 
na visão que me foi dada, ela também trouxe um grande avivamento mundial e trouxe reforma. Eu 
também ouvi os decretos do Céu que foram levados pelo Espírito Santo. 

E ouvi sons no reino espiritual que estão profetizando sobre o nosso momento aqui e agora em setembro. 
Isso não é uma palavra vindoura. Eu acredito que está se desdobrando neste exato momento. Começou 
depois de eu sentir um tipo diferente de unção do que normalmente sinto. Era uma unção muito agressiva. 
Era muito, muito audaciosa. E, enquanto isso acontecia ao longo de talvez uma semana ou mais, era como 
se eu estivesse tendo um novo encontro com o Senhor. Ele parecia tão próximo de mim naquele 
momento. 

Eu estava orando para que a ousadia apostólica entrasse em minha vida. Eu estava orando em Atos 4:29: 
“Capacita os teus servos para anunciarem a tua palavra corajosamente. ” Eu estava orando por ousadia 
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em ministérios como a Aglow e nos centros apostólicos do nosso mundo, e em nossa designação lá no 
Oasis. 

E começo a sentir isso depois de uns seis ou sete dias, começo a sentir essa unção intensa crescendo 
dentro de mim. Começo a ouvir as coisas de maneira diferente no reino espiritual do que normalmente 
ouviria. Começo a ver as coisas no reino espiritual com mais clareza do que normalmente vejo. Era como 
se o reino espiritual fosse mais real. Eu estava em uma época em que podia ver igualmente bem no reino 
espiritual ou no reino natural. Isso não importava. 

Eu podia ver anjos. Eu pude ver o Reino de Deus. Eu pude ver o movimento do Reino e pude ver a expansão 
do Reino. Eu podia ver no reino natural, não importava. Ia e voltava.  

Comecei a orar assim: “Espírito Santo, fale comigo. Espírito Santo, explique do que se trata. O que está 
dizendo para a igreja?” Ao fazer aquela oração simples, fui arrebatado e tive uma visão e ouvi o Espírito 
Santo dizer estas palavras: “Estou ungindo Meus apóstolos, profetas e Eclesias do Reino para vencerem 
velhas batalhas e novas batalhas, resultando em uma nova vida vitoriosa”. O novo foi enfatizado. 
Começo a entender que estamos prestes a vencer algumas batalhas antigas usando novos métodos. 
Alguns de nós já travamos velhas batalhas há muito tempo e elas estão prestes a terminar em novas 
estratégias e na unção do Senhor. 

Então começo a ouvir nesta visão espiritual, começo a ouvir novamente as explosões de poder de Dunamis 
– no reino Espiritual. Eu os ouvi. O poder de Deus - Dunamis. Sabemos que da palavra dunamis, a palavra 
grega dunamis, vem a palavra dinamite. Entenda a sua nuance e a definição, pois dunamis não significa 
dinamite. Inerente à dinamite, existe um tremendo potencial de poder, mas a palavra grega dunamis 
significa “a dinamite está acesa” e a explosão é a dunamis. 

Então começo a ouvir o liberar do poder de Deus em explosões. A energia liberada por Deus é algo 
poderoso e explosivo no reino espiritual. E eu sabia que seria uma explosão contra as fortalezas das trevas 
e da iniquidade, se a eclésia permanecer na fé, porque começo a ver no reino espiritual velhas fortalezas 
ou castelos sendo destruídos. Antigas fortalezas estavam caindo nesta nova batalha. 

Os sons do avivamento 
Então comecei a ouvir enquanto fui arrebatado, comecei a ouvir os sons do avivamento. Novamente, isso 
não era algo local. Isto é mundial – um avivamento do Reino. Estamos prestes a ter um dos primeiros 
avivamentos do Reino. 

Começo a ouvir os sons do avivamento. O avivamento tem um som diferente. Fui criado em um lar 
evangélico durante meus primeiros anos - eu e Dutch. Nosso pai foi evangelista até provavelmente os 11, 
12 anos de idade. Depois ele ainda evangelizou, embora fosse pastor. Eu estava em avivamentos por causa 
disso, há quase 62 ou três anos. Mas naquela época eles tinham pequenas igrejas onde fomos criados nas 
colinas dos Apalaches, pequenas capelas por todas as encostas e ao redor da área. Eles tinham um 
avivamento de uma ou duas semanas toda primavera, parece que todo outono. 

Eu estava em um avivamento diferente ou em uma igreja diferente a cada semana. E tivemos que sentar 
na primeira fila porque Dutch não conseguia se comportar. Mas foi assim que aconteceu. Eu estive nesses 
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avivamentos e, na semana seguinte, em outro avivamento e em outro. Foi assim que vivemos durante 
anos. Um avivamento após o outro. 

É uma coisa quando se é jovem. Você não percebe, mas está aprendendo a atmosfera do avivamento. Eu 
senti. Eu sabia. Eu vivi isso. Canções de avivamento. Elas também têm um som diferente. As canções dos 
Reinos têm um toque diferente. Há uma frequência do Céu dentro delas e esses sons começam a produzir 
uma atmosfera diferente. 

Há uma atração do Senhor e há reforma. E, claro, também há essas frequências diferentes. Elas começam 
a atrair exércitos de anjos para nos ajudar também. 

Então comecei a ouvir os sons do avivamento quando fui pego nesta visão, pude ouvir os sons do 
avivamento. Uma das canções de avivamento que ouvi em sons foi sobre o avivamento galês liderado por 
Evan Roberts. 

Sempre fui fascinado, desde jovem, por esse avivamento. Estudei-o e comecei a ouvir os sons no reino 
espiritual deste avivamento galês e a sua canção que atraiu milhares de pessoas a Cristo. Milhares de 
mineiros de carvão nasceram de novo e esta canção os atraiu. 

Lembro-me de que, há vários anos, Chuck Pierce profetizou para mim e disse: “Você deve ir a todas as 
províncias do Canadá liberar exércitos de anjos. E pensei a princípio: eu vou para o Canadá. Eu não sabia 
como. Mas como? Você irá a todas as províncias… e eu fico tipo, não sei como fazer isso. Tudo bem, 
Senhor, eu farei isso. Mas como? Bem, é claro que um intercessor ou alguém ouviu e espalhou por todo 
o Canadá. 

Então, fui para o Canadá, o primeiro, e não sabia para onde ia nem o que estava acontecendo. Subíamos 
por Montreal ou Toronto e chegamos lá. Chegamos de carro - minha esposa e eu, porque eram apenas 6 
horas, então dirigimos. Cheguei pouco antes do culto e não tive tempo. Apenas troquei de roupa. Carol 
estava trocando de roupa. Eu tinha cerca de 10 minutos e disse no balcão do motel: “Senhor, por que 
estou aqui? O que está acontecendo? Me dê algo." E Ele disse: “O avivamento em todo o Canadá ocorrerá 
através do Canadá e depois descerá pelos Estados Unidos. Será como o avivamento galês com Evan 
Roberts”, e anotei. Eles estavam lá para nos pegar e nos levaram para o interior, para esta antiga arena 
de hóquei. Eles adoram hóquei lá. Era como uma antiga arena de hóquei de colégio ou algo assim. 

Entro pelas portas dos fundos, atravesso a plataforma e há um palco como este, e há uma cadeira bem 
aqui, e estou entrando para conhecer pessoas que nunca vi na minha vida. O lugar está cheio. Então, eu 
entrei e cumprimentei as pessoas que estavam organizando a reunião, e ela disse: “A propósito, vocês 
viram a cadeira?” Eu disse: “Olha, era difícil de não a ver.” Ela falou: “Essa é a cadeira de Evan Roberts. 
Sentimos de enviá-la e colocá-la aqui.” 

Tirei o pedaço de papel da minha Bíblia e entreguei a ela e a Barbara Yoder, que também foi uma das 
oradoras. Nele dizia: “O avivamento no Canadá será como o avivamento no País de Gales. Ele 
atravessará o Canadá, descerá pelos Estados Unidos e se espalhará ao redor do mundo.” 

Nesta visão, estou ouvindo agora os sons do avivamento galês, e ouvi a canção do avivamento galês. Como 
eu disse, muitos mineiros, milhares de mineiros nasceram de novo e adoravam cantar. Eles cantavam nas 
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minas enquanto trabalhavam. Essa música foi uma delas. Eles começariam a cantar. Aí aqui embaixo (um 
lugar diferente na mina) eles ouviam e cantavam. Você podia ouvir essa música reverberando no solo às 
vezes por quilômetros. As pessoas contornavam os dutos de ar que subiam e sentavam-se para ouvir essa 
música ser cantada. 

Começo a ouvir essa música neste sonho ou nesta visão. 

Este é um amor vasto como o oceano - preencha-o hoje 

A Bondade inunda  
Quando o Príncipe da Paz, nosso resgate,  
derramou por nós Seu precioso Sangue,  
de quem Seu amor não pode se lembrar,  
Não se pode deixar de cantar Seu louvor.  
Ele nunca será esquecido.  
Ao longo dos dias eternos do Céu (tradução nossa)  

Era como se eu estivesse sentado ali ouvindo. Eu podia ouvi-lo vindo da terra. 

Então a visão mudou e comecei a ouvir a canção de outro avivamento. Era uma música que um pastor – 
ele havia escrito um poema depois de uma tempestade – Pastor Boberg. Um jovem ouviu e colocou a 
música. Outro jovem da Juventude de Cristo a ouviu. Seu nome era Billy Graham, e Billy Graham a cantou 
na maioria de suas cruzadas por George Beverly Shea. 

Senhor, meu Deus, quando eu, maravilhado 
Contemplo a Tua imensa criação 
A terra e o mar e o céu todo estrelado 
Me vêm falar da Tua perfeição 
 
Então minh'alma canta a Ti, Senhor 
Grandioso és Tu! Grandioso és Tu! 
Então minh'alma canta a Ti, Senhor 
Grandioso és Tu! Grandioso és Tu! 

Então ouvi nesta visão outra canção de avivamento totalmente diferente das outras duas. Foi a música 
que ouvi Lindell Cooley cantar no Brownsville Revival. 

Ele tem fogo nos olhos e uma espada na mão 
E Ele está montando um grande cavalo por toda esta terra 
E Ele está chamando por você e por mim, 
Você vai cavalgar comigo? 
E nós dizemos: Sim, sim, Senhor, 
Nós iremos com você. 
(tradução nossa) 
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Então, estou envolvido nesta visão e ouço essas canções de avivamento. E começo a ouvir as orações e os 
gritos de avivamento. Novamente, muitas vezes os ouvi quando criança. Não os ouvimos mais assim. Mas 
nós vamos. Estamos caminhando para algo – um grande e impressionante avivamento em todo o Reino. 

Mas eu ouvi os sons, as orações e os gritos dos avivamentos quando estávamos nesses avivamentos, 
mesmo que fosse apenas uma semana normal da igreja. Muitas vezes, nas noites de quarta-feira ou 
domingo à noite, sempre que o pastor ou o evangelista terminava a pregação, eles se reuniam nos altares 
e oravam pelas almas. Quero dizer, isso acontecia sempre que nos reuníamos. 

Quando oravam pelas almas, choravam, choravam. E quando eu era menino, não o chamávamos de altar 
nas colinas dos Apalaches, mas de banco dos enlutados. Venham para o banco dos enlutados. É hora de 
orar pelos pródigos. É hora de orar pelos perdidos. Eles vinham e oravam e começavam a chorar. Eles se 
permitiriam ficar sobrecarregados pelas almas e com as pessoas que não conheciam Jesus. Quero dizer, 
eles permitiriam que esse fardo caísse sobre eles e orariam para que sentissem alívio – 15-20 minutos. 

Me lembrei disso uma noite. Jamais me esquecerei disso enquanto viver. Na verdade, acabei de incluir 
isso no novo livro que escrevi com minha filha sobre pródigos – pródigos vencedores, que será lançado no 
primeiro dia do ano. Mas nunca me esquecerei disso. Eu estava talvez tão perto quanto Jane e o banco 
dos enlutados estava bem aqui. 

Esta mulher apareceu e estava chorando muito com a cabeça no altar. Ela estava convulsionando, 
soluçando, lágrimas escorriam de seu rosto. E eu estava assistindo isso quando era pequeno. Ela estava 
muito triste e só dizia uma coisa repetidamente. Ela disse: “Deus, Jimmy vai para o inferno. Pare o Jimmy. 
Jimmy está indo na direção errada. Deus, se ele morrer, ele irá para o inferno. Deus, o Senhor tem que 
detê-lo. E ela continuava dizendo: “Impeça o Jimmy de ir para o inferno, Deus, Jimmy está indo na direção 
errada. Deus, não o deixe morrer. Deus mude o Jimmy.” Isso durou pelo menos 10 minutos. Lágrimas 
escorriam no banco daquela enlutada. Esta senhora estava muito preocupada com Jimmy. 

Nunca me esqueci disso. Perguntei à minha mãe sobre, pois ela conhecia aquela igreja. Ela disse: Seu pai 
conduziu Jimmy ao Senhor algumas noites depois. Uau. Mas o encargo pelas almas, o encargo pelos 
perdidos era evidente naqueles cultos de avivamento. E agora estou ouvindo-os nesta visão. Creio que há 
um encargo de intercessão pelos pródigos, pela perda que está sendo trazida de volta neste tempo do 
Senhor. 

E então – e isso também é um pouco incomum, mas começo a sentir outra atmosfera desses avivamentos. 
Alguns provavelmente se lembrarão. Houve momentos em que eles pregavam e faziam o apelo quando a 
convicção entrava no salão. Não condenação, convicção. Tal convicção surgiria no salão e as pessoas 
pensariam: 'Estou indo na direção errada. Preciso de Jesus em minha vida.' 

A convicção é o poder do Espírito Santo e o amor de Deus que os atrai e continua atraindo. 'Você tem um 
propósito. Tem um destino. Eu tenho algo para você. Existe uma vida, você precisa dessa vida e sabe que 
precisa. E as pessoas ficariam sob convicção e seriam atraídas para o altar. Já vi homens adultos agarrados 
às costas dos bancos e tremendo para tentar não ir ao altar. Eu os vi correr porta afora para fugir. 

Nesta visão, estou ouvindo ou sentindo esta convicção. Isso se tornou real para mim. 



O próximo tsunami: Tim Sheets – Conferência Aglow 2023 – Sessão de Sexta-feira  8 

Uma das coisas que até eles (os seus avós) faziam até ficarem mais velhos e não aguentarem mais, eu ia 
para os meus avós e ficava com eles. E durante a temporada de caça íamos lá caçar. Eu não conseguia vê-
los muito, então ficava com eles até ficarem velhos demais para isso. 

Uma dessas vezes – eu chegava à noite e estavam sentados no sofá. Olhei para meus avós. Eles estavam 
na casa dos oitenta naquele momento. Meu avô estava em sua poltrona reclinável. Ninguém tocou em 
sua poltrona. Ninguém. Olhei e pensei: não os conheço. Eles são meus avós. Você sabe, quando você é 
neto, eles são seus avós, sabe? Minha neta me perguntou há duas semanas se havia carros quando eu era 
pequeno. Eles perguntam porque não sabem. E eu disse: “Sim, e eles eram melhores do que são hoje, isso 
é certo!” 

Mas pensei, sentado ali, que não conheço este homem. Quer dizer, eu sei um pouco sobre ele, mas 
realmente não sei. Então, comecei a fazer perguntas. Eu disse: “Vovô, como foi quando viu seu primeiro 
carro? ” Eu sabia que ele montava uma mula a maior parte do tempo quando era pequeno e ele me contou 
sobre a primeira vez que viu um carro. Então perguntei a ele como ele conheceu a vovó e foi fascinante 
para mim ouvir a vida deles. Então disse: “E como conheceu o Senhor? Como se tornou cristão? ” E minha 
avó fala: “Conte tudo a ele, Billy”. Então, é evidente de que era um malandro, de acordo com a vovó. 

Ele começou a me contar a história. O avivamento deles foi na pequena Igreja de Cristo na Igreja da União 
Cristã e a vovó – ela era uma crente. Ela ia em todas as reuniões. E chamava o meu avô: “Vá para o 
avivamento comigo, Bill”. “Eu não quero ir. Eu não vou. Tenho que trabalhar no jardim, fazer outras coisas 
e não vou”. Ela não parou de convidá-lo. Dizia: “Vamos comigo”. “Não, eu não vou”, e ele não foi. 

No dia seguinte ela estava de volta. “Vamos comigo ao avivamento, Bill”, e ela não desistia. Finalmente, 
ele disse, você sabe, apenas para manter a paz, eu disse, ok, eu irei. Então, ele foi ao avivamento e sentou-
se lá atrás com a vovó. E disse: “Enquanto aquele pregador pregava, comecei a sentir algo dentro de mim. 
Eu sabia que não estava certo. Eu mal podia esperar para sair de lá, então fui embora. ” 

No dia seguinte, a vovó disse: “Bill, vá para o avivamento comigo”. Ele disse: “Não, eu não vou. Eu não 
vou." Ele lutou e não foi. Bem, no dia seguinte ela o atacou ainda mais. “Vá para o avivamento comigo. ” 
Ele disse: “Tudo bem”. Ele foi e se sentaram na terceira fileira de trás, no final. E ele falou: “Aquele 
pregador pregou e eu senti algo dentro de mim, como uma corda que estava me puxando para o altar. Eu 
senti que tinha que ir até lá. Eu tenho que ir até lá. 

E contou: “Então saí do banco e me ajoelhei perto do banco no corredor nos fundos. Rastejei até o banco 
da frente, mas não subi até o altar. Fiquei no banco da frente, deitado e chorando. ” E ele entregou seu 
coração ao Senhor. 

Claro, perguntei: “Vovô, por que não percorreu todo o caminho? ” E ele disse: “Eu não era digno. Depois 
do que fiz, não me senti digno de chegar tão perto.” Deus mudou sua vida. Ele se tornou o primeiro 
presbítero daquela igreja por quase 50 anos. Eu senti esse tipo de convicção: Deus estava atraindo as 
pessoas como uma corda - o amor de Deus simplesmente as atraia e elas estavam vindo para Ele. 

Eles não são dignos, mas eu também não era, ninguém é. E estão começando a dizer: “Eu não sou digno. 
Eu fiz todo tipo de coisa. Já injetei coisas na veia, fiz tudo que fiz... mas tenho que ir. Tenho que voltar 
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para a Presença de Deus. Eu tenho que encontrar algo que me mude. ” E nesta visão, eu estava sentindo 
isso. Eu estava sentindo isso acontecer. 

E então, nesta visão, começo a ouvir os sons de mudanças radicais que rangiam e gemiam em direção a 
um novo posicionamento. Pareciam dobradiças velhas que precisam de óleo. Eles rangem como quando 
os move. Eu sabia que esta nova batalha envolvia um novo posicionamento e a unção estava chegando 
às dobradiças e começou a abrir portas para nós e uma mudança massiva está prestes a acontecer, 
também, com este grande avivamento. 

Então ouvi - e sei que isso parece incomum, mas, novamente, isso está no reino espiritual - comecei a 
ouvir o rugido profundo de um Rei Leão. Disseram-me que quando um rei leão ruge, ele pode ser ouvido 
a até três quilômetros de distância. Eles rugem no chão e ecoam pelo chão por até três quilômetros de 
distância. Um rei leão ruge para reunir seu orgulho. Ele rugirá e reunirá sua família ao seu redor. 

Eu ouvi no reino espiritual o rugido de nosso Rei, e Ele estava reunindo Sua família. Ele está reunindo um 
exército remanescente. O Rei Leão rugirá para responder à intrusão do inimigo. Quero dizer, se um leão 
inimigo entrar naquele território, ele rugirá e declarará propriedade. O rugido declara a posse do 
território! 

Em outras palavras, o rugido diz: “Este é o MEU território”. Ele marca isso com um rugido. Eu sabia que 
nosso Rei Jesus, nosso Rei Leão, está rugindo em proclamação. "Este é o meu mundo! Este é o Meu 
território! Eu responderei às invasões. Juntarei Meu orgulho. Estou juntando minha Eclésia para uma 
grande batalha. Juntarei Minha vontade. Eu responderei ao desafio. A América é minha nação! Eu não vou 
desistir! É minha! Eu fiz um pacto com ela. Eu a dei à luz. Eu não vou perdê-la. Vou batalhar por ela. 
Batalharei pelas nações. Ungirei Minha Eclésia para novas batalhas e para vencer velhas batalhas ao 
mesmo tempo. Farei isso com nova unção e de novas maneiras.” 

Enquanto eu orava a respeito disso, e isso é algo que eu não tinha feito até aquela visão em particular, 
disse ao Espírito Santo: “Espírito Santo, dê-me um decreto que libere o que está dizendo agora para a 
igreja. Me dê um decreto.” Eu nunca pedi ao Espírito Santo que me desse o decreto. Eu ouço o que Ele 
está dizendo e então formo um decreto de fé e o declaro. 

Já fiz centenas, milhares deles. Mas por alguma razão, eu disse: “Me deu a visão. Me dê um decreto. Me 
dê o decreto, e então eu decretarei o que você declara”. E Ele me disse algo que me dá arrepios até hoje. 
Quero dizer, tudo passou por mim. Ele disse simplesmente: “ O inferno não tem chance”. É daí que vêm 
essas pulseiras. (Tim usa pulseiras de borracha com o decreto em um dos pulsos.) Um deles diz: O inferno 
não tem chance. 

“O inferno não tem chance”, disse ele. Isso passou por mim porque eu sabia que Ele estava falando sério 
e foi muito ousado e intenso. E com certeza eu acredito nisso. O inferno não tem chance. Por favor, saibam 
que Lúcifer não tem a menor chance de viver contra o nosso Deus. 

Nem os governos do Anticristo. Eles não têm chance. O progressismo liberal que procura substituir Deus 
não tem chance. Quero dizer, realmente acredita que reis, primeiros-ministros, presidentes, parlamentos, 
regimes acordados vão superar e manobrar o nosso Deus? Eles não têm chance. 
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Pois bem, nesta visão eu vi uma enorme onda que estava se formando. Estava bem longe da costa. 
Estávamos na praia e lá longe pude ver uma onda que estava começando a se formar. 

Agora estou no que eu sabia ser a praia e aqui está o oceano. Mas a praia era um depósito de lixo. Se já 
esteve em um depósito de lixo, sabe que não é bom. E essa é a praia inteira. Apenas pilhas de lixo, pilhas 
de lixo por toda parte, por toda a praia. 

Estou de pé e vejo o caminho lá fora. Há uma onda que está se formando. E continua vindo, crescendo, 
vindo, crescendo e vindo e crescendo cada vez mais. Logo fica enorme até que finalmente acelera e se 
torna uma enorme onda que atinge a costa. Ela se depara com a praia, que era um depósito de lixo. Então 
a ressaca leva todo o lixo para fora. Ela limpou a costa, praia ficou limpa. 

E eu sabia que uma onda do Espírito Santo estava chegando, embora poucos tenham percebido isso até 
agora. Ela continuou vindo e vindo e alguns de nós lidamos com ela há anos. Nós oramos e ela está 
chegando. Está chegando e está entrando agora. Vai acelerar e aumentar como uma onda de tsunami que 
cai sobre abominações, que cai sobre escombros demoníacos, a contaminação da terra, escarnecedores, 
blasfemadores, corrupção, injustiça, mentiras que estão estragando a paisagem. A ressaca desta enorme 
onda do Espírito Santo arrastará os destroços demoníacos para o mar, destruindo-o. 

Veja, o Rei está ascendendo de forma diferente. O Rei está se levantando através de uma igreja que Ele 
está construindo. É uma igreja que Ele disse que prevalecerá. O inferno não tem chance. Ele não está 
construindo um perdedor. O Espírito Santo nos disse muitas vezes nestes últimos três meses, quando 
declarou: “Quero que declarem e se preparem para o renovo. Orem." Ele nos disse muitas vezes: “Não 
vou desistir e não serei um espectador desta vez. Trarei uma onda que purifica e trarei uma onda de 
avivamento para a terra. ”  

Então, nesta visão, foi como se eu tivesse focado - como se você pegasse uma câmera e focasse em algo 
- foi assim que aconteceu. Concentrei-me e vi que o inimigo estava construindo suas fortalezas na areia. 
É claro que sim. Ele construiu castelos de areia aos olhos do nosso Deus. Eles ficam bem até a onda chegar.  

Existem aqueles na esfera política, na esfera das sete montanhas, que construíram na areia. A onda está 
chegando. Uma onda poderosa. E o inferno construído na areia será levado por uma enorme e poderosa 
onda do Espírito Santo. Um maremoto de glória, um maremoto de poder, milagres, exércitos de anjos, 
avivamento, despertar. A Reforma está surgindo num tsunami do Espírito Santo! 

Perto do final, ouvi as palavras do Espírito Santo que Ele me falou em 2008. É uma das coisas mais ousadas 
que Ele já me disse. É uma daquelas coisas que Ele disse com tanta paixão que sempre que penso nela, 
começo a me emocionar. Ele disse: “Não serei um Deus Emérito para esta nação ou qualquer outra nação”. 
Eu sabia que Ele estava falando sério. Eu sei que Ele está falando sério agora. “Não serei Deus Emérito. 
Não serei o guarda aposentado da América e não serei um Deus honorário. Não serei apenas uma figura 
de proa. Não serei um espectador - apenas um cargo de título sem nenhum papel ativo. Não serei o Deus 
aposentado deles, sem voz. Não serei tão reconhecido como lá, mas sem real relevância. Não estarei lá e 
não serei ouvido, mas sem capacidade de governar. ” 
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E agora, nesta visão e nestas recentes palavras proféticas que ouvimos: “Não vou desistir. Agora vou tirar 
o lixo. Vou passar para um momento em que levo o lixo para fora. Agora vamos tratar dos tolos, arrogantes 
em posições de governo, autoridade e influência, os tomadores de decisão em nosso mundo que 
escolheram os caminhos de Baal. Um tsunami está chegando. Um abalo de Deus está chegando. ” 

Pode ser doloroso. Eclésia. Disseram-nos que o abalo será grande. Tem que ser. Eles não estão ouvindo 
um tremor sutil. Mas a outra palavra profética que recebemos há apenas algumas semanas é que o que é 
amargo em seu estômago agora se tornará doce aos seus olhos. Esta onda de tsunami limpa e abre 
caminho para o avivamento. 

Uma palavra para a Aglow 
Eu ouço o Senhor dizendo hoje: “Ouça as palavras do vento do Espírito Santo, Aglow. Elas vão penetrar 
nos vossos tempos e ativar o poder para mudar as nações (plural). Pois você chegou na hora marcada. 
Outro megaevento sobrenatural foi planejado pelo Céu. Ele está acelerando o reino terrestre e estou 
chamando você para participar disso. Eu te chamo para o noivado. Lúcifer, os governantes do seu reino 
das trevas, não o impedirão, pois verão a Minha Realeza manifestar-se na Terra de novas maneiras. Novos 
níveis do Meu poder alcançarão os governos das nações. Ditadores, oligarcas, hierarquias e dinastias 
familiares que acompanham o acampamento de Belzebu - aqueles que executam tarefas demoníacas - 
serão confrontados e detidos pelo Meu poder que aumenta exponencialmente em novos lugares, de 
novas maneiras, através de novos e renovados filhos e filhas de todas as gerações. 

Pois estou lançando novos mantos para novos tempos. Sinto isso hoje – novos mantos para novos 
tempos. A nova unção reservada para esta era está sendo derramada do Céu à medida que Meu rio flui 
do Meu Trono através de todas as Minhas Eclesias até o reino terrestre. Não será um derramamento, não 
serão dois derramamentos, será uma temporada de derramamentos, diz o Senhor! 

Este novo fluxo do Espírito Santo causará a expansão do Meu Reino de maneiras e manifestações que 
nunca foram vistas antes. Na verdade, as mentes do homem capturadas e presas pela razão serão 
explodidas, diz o Senhor. Pois será visto, não posso ser limitado pela razão. Não posso ser limitado pela 
lei do homem. Não posso ser limitado pela sabedoria do homem. Não posso ser limitado pela linguagem 
dos tolos. Não posso ser limitado por capitais. Não posso ser limitado pelo Congresso. Não posso ser 
limitado pelos parlamentos. Não posso ser limitado pela religião. Nada na terra ou no universo pode me 
limitar. Vou sair contra toda limitação. A destruição da limitação já começou, diz o Senhor. 

Sim, de fato, tenho uma surpresa para você. Tenho novos eventos planejados. Pois sim, lembrei-me das 
Minhas Palavras através do Profeta Joel. Faz parte do Meu evento sobrenatural. Estou derramando o Meu 
Espírito sobre toda a carne – os jovens e os velhos juntos. Agora darei visões aos jovens aos milhares. Eles 
agora correrão comigo soando o despertar. Coloquei palavras proféticas no coração das minhas servas. 
Como Maria, eles são altamente favorecidas e profetizarão. Receberão declarações proféticas para 
proclamar e falarão a Minha Palavra às nações. 

Além disso, como prometido, diz o Senhor, minhas gerações experientes – estou feliz que Ele não nos 
chamou de mais velhos. Ele é tão inteligente - Minhas gerações estão sonhando novamente. Você pode 
sonhar de novo? Vai sonhar de novo? Estou dando a eles novos sonhos e ativando velhos sonhos. Estou 
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ungindo seus sonhos para sair do confinamento. Aqueles chamados estéreis produzirão. Meus Zacarias e 
Isabel darão à luz seus sonhos. Eles vão cantar com louvor. 

A presença do Espírito Santo que paira e fusca agora gerará coisas novas! Sim! Elas agora brotarão, diz o 
Senhor. Minhas Eclésias agora vão manifestar-se de formas nunca antes vistas. A Igreja será feita de novas 
maneiras à medida que o Espírito Santo mistura o novo com o renovado e ativa o Evangelho do Meu Reino 
confirmado com grande poder. Grandes sinais de poder que o Céu revelará serão vistos. 

Será uma mensagem confirmada com milagres criativos. Ouvi o Senhor dizer recentemente que a cura da 
paralisia seria um sinal de que Sua igreja agora está livre. Eles estão vindo. Ele sabe como fazer isso. Será 
um sinal de que Seu corpo está livre! As visitas de anjos aumentarão à medida que Eu libero Meus 
mensageiros com mensagens sobre destino. Revolução e mudança serão lugares comuns em sua terra. A 
revelação, a compreensão e a iluminação serão aceleradas em Meus filhos e filhas. Meu DNA será visto 
neles. Minha mente será revelada neles conforme os guias do Espírito Santo. Farei exatamente o que disse 
que faria. 

A misericórdia fluirá onda após onda, pois o Senhor declara novos nascimentos, novos nascimentos, novos 
nascimentos. Agora levantarei Meu braço e mostrarei Minha força ao mundo. Vou dispersar os fanfarrões 
blefadores. Vou derrubar os tiranos de seu cavalo. Vou tirar as vítimas da lama. Vou sentar os pobres 
famintos em banquetes. Lembrarei e abraçarei Meus escolhidos, acumulando, favorecendo misericórdias, 
fazendo exatamente o que lhes disse que faria. Eu serei Deus contigo. Aleluia, aleluia, aleluia, aleluia! 

Glória! Senhor, declaramos que é hora da Explosão de Poder! Explodir contra a iniquidade! É hora das 
fortalezas caírem! É hora da Tua mega onda, Senhor, que subjuga o reino das trevas. É hora de derramar 
após derramar! É hora de Suas Eclésias se erguerem e prevalecerem. É hora de fazer parceria com os 
anjos. É hora de vencer batalhas – antigas e novas. Deus, declaramos que aqueles aqui, aqueles ao redor 
das nações, aqueles na Aglow que servem em todo o mundo, começarão a vencer velhas e novas batalhas. 

Declaramos que o rugido do Rei Leão aumentará e Tu reunirás o Teu orgulho, Deus! Reivindicará seus 
territórios e dirá: Minha igreja governará e reinará. 

Declaramos Tuas palavras, América, a América mudará! O mundo voltará aos trilhos, aos trilhos certos 
novamente. Senhor, eu oro - oramos para que hoje nos coloquemos de acordo com a Tua Palavra. Que os 
sons do avivamento encham a terra. Que os sons do avivamento encham as nações. Que os sons do 
avivamento encham todos os territórios da terra. Que a convicção seja sentida atraindo o lar pródigo, 
atraindo o lar perdido, alcançando milhões deles com novas visões, novos sonhos, novas palavras 
proféticas e compreensão! Declaramos que alguns dos nossos maiores profetas para esta nova temporada 
que são agora pródigos, estão voltando para casa! Declaramos que alguns dos nossos maiores evangelistas 
que são pródigos, estão voltando para casa! Declaramos que há apóstolos naquele grupo pródigo. 

Nossos filhos e filhas profetizarão. Deixemos que essa convicção comece a tirá-los das sarjetas, dos 
buracos do inferno. Declaramos que seremos aqueles que olham para a vertical e não para a horizontal, 
entendendo que a ajuda está a caminho! 



O próximo tsunami: Tim Sheets – Conferência Aglow 2023 – Sessão de Sexta-feira  13 

Não se abale! Tudo vai tremer, mas você não. Você faz parte de um Reino que não vai abalar! Aleluia. Nós 
nos recusamos a ser abalados. 

Senhor, traga Seu tremor. Sacuda de nós qualquer coisa que não esteja alinhada com o que o Senhor 
deseja nesta hora. Mas não ficaremos abalados com o abalo. Nos alegramos com isso. Nós abraçamos 
esse tempo e vamos avançando. 
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	Atrás deles estavam milhões de crentes de todas as esferas da vida. Eles foram reunidos ali como resultado de uma compreensão profética de que um tsunami estava chegando à nossa nação e seus efeitos seriam mundiais. À medida que o tsunami apareceu, a ordem começou a vir dos líderes para erguermos os nossos decretos de oração para que o tsunami passasse sobre aqueles que tinham olhos para ver e ouvidos para ouvir.
	À medida que o tsunami se aproximava, isso pegou muitos de surpresa. Havia também aqueles que estavam preparados para proclamar o decreto do Céu sobre o tsunami, não com o objetivo de detê-lo, mas com o propósito de impregná-lo com a vida do Reino e direcioná-lo a ser como o vento que criou um efeito de colheita. Esses decretos carregavam um som tão celestial que o tsunami faria com que algumas pessoas que estavam esmagadas pelo medo retomassem sua posição com uma esperança renovada e uma fé completa.
	Outros que se deixaram cegar pelo medo e relaxaram no seu relacionamento com Deus foram esmagados pela onda e arrastados para as profundezas por uma corrente escura e invisível. Aqueles que permaneceram firmes, com olhos de fé para ver e ouvidos afinados para ouvir, usaram o tsunami para elevá-los a uma plataforma mais elevada de autoridade e propósito. Eles foram liberados para um novo fluxo de propósito que foi assegurado pela sua disposição para confiar em Deus neste novo nível de autoridade.
	Os generais começaram a dar orientações proféticas sobre iniciativas de oração que agora garantiriam a sua herança e estabeleceriam o desígnio original de Deus para as nações. E novamente, estivemos nessa tarefa – iniciativas de oração. O fim do sonho veio quando um avião sobrevoou com uma faixa que dizia: “Olhe, na vertical, não horizontal, pois as respostas às orações estão a caminho”.
	Os generais começaram então um tempo de louvor pela fidelidade e bondade de Deus.
	Em março de 2021, eu também tive uma visão desta onda de tsunami que traria um grande abalo, só que, na visão que me foi dada, ela também trouxe um grande avivamento mundial e trouxe reforma. Eu também ouvi os decretos do Céu que foram levados pelo Espírito Santo.
	E ouvi sons no reino espiritual que estão profetizando sobre o nosso momento aqui e agora em setembro. Isso não é uma palavra vindoura. Eu acredito que está se desdobrando neste exato momento. Começou depois de eu sentir um tipo diferente de unção do que normalmente sinto. Era uma unção muito agressiva. Era muito, muito audaciosa. E, enquanto isso acontecia ao longo de talvez uma semana ou mais, era como se eu estivesse tendo um novo encontro com o Senhor. Ele parecia tão próximo de mim naquele momento.
	Eu estava orando para que a ousadia apostólica entrasse em minha vida. Eu estava orando em Atos 4:29: “Capacita os teus servos para anunciarem a tua palavra corajosamente. ” Eu estava orando por ousadia em ministérios como a Aglow e nos centros apostólicos do nosso mundo, e em nossa designação lá no Oasis.
	E começo a sentir isso depois de uns seis ou sete dias, começo a sentir essa unção intensa crescendo dentro de mim. Começo a ouvir as coisas de maneira diferente no reino espiritual do que normalmente ouviria. Começo a ver as coisas no reino espiritual com mais clareza do que normalmente vejo. Era como se o reino espiritual fosse mais real. Eu estava em uma época em que podia ver igualmente bem no reino espiritual ou no reino natural. Isso não importava.
	Eu podia ver anjos. Eu pude ver o Reino de Deus. Eu pude ver o movimento do Reino e pude ver a expansão do Reino. Eu podia ver no reino natural, não importava. Ia e voltava. 
	Comecei a orar assim: “Espírito Santo, fale comigo. Espírito Santo, explique do que se trata. O que está dizendo para a igreja?” Ao fazer aquela oração simples, fui arrebatado e tive uma visão e ouvi o Espírito Santo dizer estas palavras: “Estou ungindo Meus apóstolos, profetas e Eclesias do Reino para vencerem velhas batalhas e novas batalhas, resultando em uma nova vida vitoriosa”. O novo foi enfatizado. Começo a entender que estamos prestes a vencer algumas batalhas antigas usando novos métodos. Alguns de nós já travamos velhas batalhas há muito tempo e elas estão prestes a terminar em novas estratégias e na unção do Senhor.
	Então começo a ouvir nesta visão espiritual, começo a ouvir novamente as explosões de poder de Dunamis – no reino Espiritual. Eu os ouvi. O poder de Deus - Dunamis. Sabemos que da palavra dunamis, a palavra grega dunamis, vem a palavra dinamite. Entenda a sua nuance e a definição, pois dunamis não significa dinamite. Inerente à dinamite, existe um tremendo potencial de poder, mas a palavra grega dunamis significa “a dinamite está acesa” e a explosão é a dunamis.
	Então começo a ouvir o liberar do poder de Deus em explosões. A energia liberada por Deus é algo poderoso e explosivo no reino espiritual. E eu sabia que seria uma explosão contra as fortalezas das trevas e da iniquidade, se a eclésia permanecer na fé, porque começo a ver no reino espiritual velhas fortalezas ou castelos sendo destruídos. Antigas fortalezas estavam caindo nesta nova batalha.
	Os sons do avivamento
	Então comecei a ouvir enquanto fui arrebatado, comecei a ouvir os sons do avivamento. Novamente, isso não era algo local. Isto é mundial – um avivamento do Reino. Estamos prestes a ter um dos primeiros avivamentos do Reino.
	Começo a ouvir os sons do avivamento. O avivamento tem um som diferente. Fui criado em um lar evangélico durante meus primeiros anos - eu e Dutch. Nosso pai foi evangelista até provavelmente os 11, 12 anos de idade. Depois ele ainda evangelizou, embora fosse pastor. Eu estava em avivamentos por causa disso, há quase 62 ou três anos. Mas naquela época eles tinham pequenas igrejas onde fomos criados nas colinas dos Apalaches, pequenas capelas por todas as encostas e ao redor da área. Eles tinham um avivamento de uma ou duas semanas toda primavera, parece que todo outono.
	Eu estava em um avivamento diferente ou em uma igreja diferente a cada semana. E tivemos que sentar na primeira fila porque Dutch não conseguia se comportar. Mas foi assim que aconteceu. Eu estive nesses avivamentos e, na semana seguinte, em outro avivamento e em outro. Foi assim que vivemos durante anos. Um avivamento após o outro.
	É uma coisa quando se é jovem. Você não percebe, mas está aprendendo a atmosfera do avivamento. Eu senti. Eu sabia. Eu vivi isso. Canções de avivamento. Elas também têm um som diferente. As canções dos Reinos têm um toque diferente. Há uma frequência do Céu dentro delas e esses sons começam a produzir uma atmosfera diferente.
	Há uma atração do Senhor e há reforma. E, claro, também há essas frequências diferentes. Elas começam a atrair exércitos de anjos para nos ajudar também.
	Então comecei a ouvir os sons do avivamento quando fui pego nesta visão, pude ouvir os sons do avivamento. Uma das canções de avivamento que ouvi em sons foi sobre o avivamento galês liderado por Evan Roberts.
	Sempre fui fascinado, desde jovem, por esse avivamento. Estudei-o e comecei a ouvir os sons no reino espiritual deste avivamento galês e a sua canção que atraiu milhares de pessoas a Cristo. Milhares de mineiros de carvão nasceram de novo e esta canção os atraiu.
	Lembro-me de que, há vários anos, Chuck Pierce profetizou para mim e disse: “Você deve ir a todas as províncias do Canadá liberar exércitos de anjos. E pensei a princípio: eu vou para o Canadá. Eu não sabia como. Mas como? Você irá a todas as províncias… e eu fico tipo, não sei como fazer isso. Tudo bem, Senhor, eu farei isso. Mas como? Bem, é claro que um intercessor ou alguém ouviu e espalhou por todo o Canadá.
	Então, fui para o Canadá, o primeiro, e não sabia para onde ia nem o que estava acontecendo. Subíamos por Montreal ou Toronto e chegamos lá. Chegamos de carro - minha esposa e eu, porque eram apenas 6 horas, então dirigimos. Cheguei pouco antes do culto e não tive tempo. Apenas troquei de roupa. Carol estava trocando de roupa. Eu tinha cerca de 10 minutos e disse no balcão do motel: “Senhor, por que estou aqui? O que está acontecendo? Me dê algo." E Ele disse: “O avivamento em todo o Canadá ocorrerá através do Canadá e depois descerá pelos Estados Unidos. Será como o avivamento galês com Evan Roberts”, e anotei. Eles estavam lá para nos pegar e nos levaram para o interior, para esta antiga arena de hóquei. Eles adoram hóquei lá. Era como uma antiga arena de hóquei de colégio ou algo assim.
	Entro pelas portas dos fundos, atravesso a plataforma e há um palco como este, e há uma cadeira bem aqui, e estou entrando para conhecer pessoas que nunca vi na minha vida. O lugar está cheio. Então, eu entrei e cumprimentei as pessoas que estavam organizando a reunião, e ela disse: “A propósito, vocês viram a cadeira?” Eu disse: “Olha, era difícil de não a ver.” Ela falou: “Essa é a cadeira de Evan Roberts. Sentimos de enviá-la e colocá-la aqui.”
	Tirei o pedaço de papel da minha Bíblia e entreguei a ela e a Barbara Yoder, que também foi uma das oradoras. Nele dizia: “O avivamento no Canadá será como o avivamento no País de Gales. Ele atravessará o Canadá, descerá pelos Estados Unidos e se espalhará ao redor do mundo.”
	Nesta visão, estou ouvindo agora os sons do avivamento galês, e ouvi a canção do avivamento galês. Como eu disse, muitos mineiros, milhares de mineiros nasceram de novo e adoravam cantar. Eles cantavam nas minas enquanto trabalhavam. Essa música foi uma delas. Eles começariam a cantar. Aí aqui embaixo (um lugar diferente na mina) eles ouviam e cantavam. Você podia ouvir essa música reverberando no solo às vezes por quilômetros. As pessoas contornavam os dutos de ar que subiam e sentavam-se para ouvir essa música ser cantada.
	Começo a ouvir essa música neste sonho ou nesta visão.
	Este é um amor vasto como o oceano - preencha-o hoje
	A Bondade inunda Quando o Príncipe da Paz, nosso resgate, derramou por nós Seu precioso Sangue, de quem Seu amor não pode se lembrar, Não se pode deixar de cantar Seu louvor. Ele nunca será esquecido. Ao longo dos dias eternos do Céu (tradução nossa) 
	Era como se eu estivesse sentado ali ouvindo. Eu podia ouvi-lo vindo da terra.
	Então a visão mudou e comecei a ouvir a canção de outro avivamento. Era uma música que um pastor – ele havia escrito um poema depois de uma tempestade – Pastor Boberg. Um jovem ouviu e colocou a música. Outro jovem da Juventude de Cristo a ouviu. Seu nome era Billy Graham, e Billy Graham a cantou na maioria de suas cruzadas por George Beverly Shea.
	Senhor, meu Deus, quando eu, maravilhado
	Contemplo a Tua imensa criação
	A terra e o mar e o céu todo estrelado
	Me vêm falar da Tua perfeição
	Então minh'alma canta a Ti, Senhor
	Grandioso és Tu! Grandioso és Tu!
	Então minh'alma canta a Ti, Senhor
	Grandioso és Tu! Grandioso és Tu!
	Então ouvi nesta visão outra canção de avivamento totalmente diferente das outras duas. Foi a música que ouvi Lindell Cooley cantar no Brownsville Revival.
	Ele tem fogo nos olhos e uma espada na mão
	E Ele está montando um grande cavalo por toda esta terra
	E Ele está chamando por você e por mim,
	Você vai cavalgar comigo?
	E nós dizemos: Sim, sim, Senhor,
	Nós iremos com você.
	(tradução nossa)
	Então, estou envolvido nesta visão e ouço essas canções de avivamento. E começo a ouvir as orações e os gritos de avivamento. Novamente, muitas vezes os ouvi quando criança. Não os ouvimos mais assim. Mas nós vamos. Estamos caminhando para algo – um grande e impressionante avivamento em todo o Reino.
	Mas eu ouvi os sons, as orações e os gritos dos avivamentos quando estávamos nesses avivamentos, mesmo que fosse apenas uma semana normal da igreja. Muitas vezes, nas noites de quarta-feira ou domingo à noite, sempre que o pastor ou o evangelista terminava a pregação, eles se reuniam nos altares e oravam pelas almas. Quero dizer, isso acontecia sempre que nos reuníamos.
	Quando oravam pelas almas, choravam, choravam. E quando eu era menino, não o chamávamos de altar nas colinas dos Apalaches, mas de banco dos enlutados. Venham para o banco dos enlutados. É hora de orar pelos pródigos. É hora de orar pelos perdidos. Eles vinham e oravam e começavam a chorar. Eles se permitiriam ficar sobrecarregados pelas almas e com as pessoas que não conheciam Jesus. Quero dizer, eles permitiriam que esse fardo caísse sobre eles e orariam para que sentissem alívio – 15-20 minutos.
	Me lembrei disso uma noite. Jamais me esquecerei disso enquanto viver. Na verdade, acabei de incluir isso no novo livro que escrevi com minha filha sobre pródigos – pródigos vencedores, que será lançado no primeiro dia do ano. Mas nunca me esquecerei disso. Eu estava talvez tão perto quanto Jane e o banco dos enlutados estava bem aqui.
	Esta mulher apareceu e estava chorando muito com a cabeça no altar. Ela estava convulsionando, soluçando, lágrimas escorriam de seu rosto. E eu estava assistindo isso quando era pequeno. Ela estava muito triste e só dizia uma coisa repetidamente. Ela disse: “Deus, Jimmy vai para o inferno. Pare o Jimmy. Jimmy está indo na direção errada. Deus, se ele morrer, ele irá para o inferno. Deus, o Senhor tem que detê-lo. E ela continuava dizendo: “Impeça o Jimmy de ir para o inferno, Deus, Jimmy está indo na direção errada. Deus, não o deixe morrer. Deus mude o Jimmy.” Isso durou pelo menos 10 minutos. Lágrimas escorriam no banco daquela enlutada. Esta senhora estava muito preocupada com Jimmy.
	Nunca me esqueci disso. Perguntei à minha mãe sobre, pois ela conhecia aquela igreja. Ela disse: Seu pai conduziu Jimmy ao Senhor algumas noites depois. Uau. Mas o encargo pelas almas, o encargo pelos perdidos era evidente naqueles cultos de avivamento. E agora estou ouvindo-os nesta visão. Creio que há um encargo de intercessão pelos pródigos, pela perda que está sendo trazida de volta neste tempo do Senhor.
	E então – e isso também é um pouco incomum, mas começo a sentir outra atmosfera desses avivamentos. Alguns provavelmente se lembrarão. Houve momentos em que eles pregavam e faziam o apelo quando a convicção entrava no salão. Não condenação, convicção. Tal convicção surgiria no salão e as pessoas pensariam: 'Estou indo na direção errada. Preciso de Jesus em minha vida.'
	A convicção é o poder do Espírito Santo e o amor de Deus que os atrai e continua atraindo. 'Você tem um propósito. Tem um destino. Eu tenho algo para você. Existe uma vida, você precisa dessa vida e sabe que precisa. E as pessoas ficariam sob convicção e seriam atraídas para o altar. Já vi homens adultos agarrados às costas dos bancos e tremendo para tentar não ir ao altar. Eu os vi correr porta afora para fugir.
	Nesta visão, estou ouvindo ou sentindo esta convicção. Isso se tornou real para mim.
	Uma das coisas que até eles (os seus avós) faziam até ficarem mais velhos e não aguentarem mais, eu ia para os meus avós e ficava com eles. E durante a temporada de caça íamos lá caçar. Eu não conseguia vê-los muito, então ficava com eles até ficarem velhos demais para isso.
	Uma dessas vezes – eu chegava à noite e estavam sentados no sofá. Olhei para meus avós. Eles estavam na casa dos oitenta naquele momento. Meu avô estava em sua poltrona reclinável. Ninguém tocou em sua poltrona. Ninguém. Olhei e pensei: não os conheço. Eles são meus avós. Você sabe, quando você é neto, eles são seus avós, sabe? Minha neta me perguntou há duas semanas se havia carros quando eu era pequeno. Eles perguntam porque não sabem. E eu disse: “Sim, e eles eram melhores do que são hoje, isso é certo!”
	Mas pensei, sentado ali, que não conheço este homem. Quer dizer, eu sei um pouco sobre ele, mas realmente não sei. Então, comecei a fazer perguntas. Eu disse: “Vovô, como foi quando viu seu primeiro carro? ” Eu sabia que ele montava uma mula a maior parte do tempo quando era pequeno e ele me contou sobre a primeira vez que viu um carro. Então perguntei a ele como ele conheceu a vovó e foi fascinante para mim ouvir a vida deles. Então disse: “E como conheceu o Senhor? Como se tornou cristão? ” E minha avó fala: “Conte tudo a ele, Billy”. Então, é evidente de que era um malandro, de acordo com a vovó.
	Ele começou a me contar a história. O avivamento deles foi na pequena Igreja de Cristo na Igreja da União Cristã e a vovó – ela era uma crente. Ela ia em todas as reuniões. E chamava o meu avô: “Vá para o avivamento comigo, Bill”. “Eu não quero ir. Eu não vou. Tenho que trabalhar no jardim, fazer outras coisas e não vou”. Ela não parou de convidá-lo. Dizia: “Vamos comigo”. “Não, eu não vou”, e ele não foi.
	No dia seguinte ela estava de volta. “Vamos comigo ao avivamento, Bill”, e ela não desistia. Finalmente, ele disse, você sabe, apenas para manter a paz, eu disse, ok, eu irei. Então, ele foi ao avivamento e sentou-se lá atrás com a vovó. E disse: “Enquanto aquele pregador pregava, comecei a sentir algo dentro de mim. Eu sabia que não estava certo. Eu mal podia esperar para sair de lá, então fui embora. ”
	No dia seguinte, a vovó disse: “Bill, vá para o avivamento comigo”. Ele disse: “Não, eu não vou. Eu não vou." Ele lutou e não foi. Bem, no dia seguinte ela o atacou ainda mais. “Vá para o avivamento comigo. ” Ele disse: “Tudo bem”. Ele foi e se sentaram na terceira fileira de trás, no final. E ele falou: “Aquele pregador pregou e eu senti algo dentro de mim, como uma corda que estava me puxando para o altar. Eu senti que tinha que ir até lá. Eu tenho que ir até lá.
	E contou: “Então saí do banco e me ajoelhei perto do banco no corredor nos fundos. Rastejei até o banco da frente, mas não subi até o altar. Fiquei no banco da frente, deitado e chorando. ” E ele entregou seu coração ao Senhor.
	Claro, perguntei: “Vovô, por que não percorreu todo o caminho? ” E ele disse: “Eu não era digno. Depois do que fiz, não me senti digno de chegar tão perto.” Deus mudou sua vida. Ele se tornou o primeiro presbítero daquela igreja por quase 50 anos. Eu senti esse tipo de convicção: Deus estava atraindo as pessoas como uma corda - o amor de Deus simplesmente as atraia e elas estavam vindo para Ele.
	Eles não são dignos, mas eu também não era, ninguém é. E estão começando a dizer: “Eu não sou digno. Eu fiz todo tipo de coisa. Já injetei coisas na veia, fiz tudo que fiz... mas tenho que ir. Tenho que voltar para a Presença de Deus. Eu tenho que encontrar algo que me mude. ” E nesta visão, eu estava sentindo isso. Eu estava sentindo isso acontecer.
	E então, nesta visão, começo a ouvir os sons de mudanças radicais que rangiam e gemiam em direção a um novo posicionamento. Pareciam dobradiças velhas que precisam de óleo. Eles rangem como quando os move. Eu sabia que esta nova batalha envolvia um novo posicionamento e a unção estava chegando às dobradiças e começou a abrir portas para nós e uma mudança massiva está prestes a acontecer, também, com este grande avivamento.
	Então ouvi - e sei que isso parece incomum, mas, novamente, isso está no reino espiritual - comecei a ouvir o rugido profundo de um Rei Leão. Disseram-me que quando um rei leão ruge, ele pode ser ouvido a até três quilômetros de distância. Eles rugem no chão e ecoam pelo chão por até três quilômetros de distância. Um rei leão ruge para reunir seu orgulho. Ele rugirá e reunirá sua família ao seu redor.
	Eu ouvi no reino espiritual o rugido de nosso Rei, e Ele estava reunindo Sua família. Ele está reunindo um exército remanescente. O Rei Leão rugirá para responder à intrusão do inimigo. Quero dizer, se um leão inimigo entrar naquele território, ele rugirá e declarará propriedade. O rugido declara a posse do território!
	Em outras palavras, o rugido diz: “Este é o MEU território”. Ele marca isso com um rugido. Eu sabia que nosso Rei Jesus, nosso Rei Leão, está rugindo em proclamação. "Este é o meu mundo! Este é o Meu território! Eu responderei às invasões. Juntarei Meu orgulho. Estou juntando minha Eclésia para uma grande batalha. Juntarei Minha vontade. Eu responderei ao desafio. A América é minha nação! Eu não vou desistir! É minha! Eu fiz um pacto com ela. Eu a dei à luz. Eu não vou perdê-la. Vou batalhar por ela. Batalharei pelas nações. Ungirei Minha Eclésia para novas batalhas e para vencer velhas batalhas ao mesmo tempo. Farei isso com nova unção e de novas maneiras.”
	Enquanto eu orava a respeito disso, e isso é algo que eu não tinha feito até aquela visão em particular, disse ao Espírito Santo: “Espírito Santo, dê-me um decreto que libere o que está dizendo agora para a igreja. Me dê um decreto.” Eu nunca pedi ao Espírito Santo que me desse o decreto. Eu ouço o que Ele está dizendo e então formo um decreto de fé e o declaro.
	Já fiz centenas, milhares deles. Mas por alguma razão, eu disse: “Me deu a visão. Me dê um decreto. Me dê o decreto, e então eu decretarei o que você declara”. E Ele me disse algo que me dá arrepios até hoje. Quero dizer, tudo passou por mim. Ele disse simplesmente: “ O inferno não tem chance”. É daí que vêm essas pulseiras. (Tim usa pulseiras de borracha com o decreto em um dos pulsos.) Um deles diz: O inferno não tem chance.
	“O inferno não tem chance”, disse ele. Isso passou por mim porque eu sabia que Ele estava falando sério e foi muito ousado e intenso. E com certeza eu acredito nisso. O inferno não tem chance. Por favor, saibam que Lúcifer não tem a menor chance de viver contra o nosso Deus.
	Nem os governos do Anticristo. Eles não têm chance. O progressismo liberal que procura substituir Deus não tem chance. Quero dizer, realmente acredita que reis, primeiros-ministros, presidentes, parlamentos, regimes acordados vão superar e manobrar o nosso Deus? Eles não têm chance.
	Pois bem, nesta visão eu vi uma enorme onda que estava se formando. Estava bem longe da costa. Estávamos na praia e lá longe pude ver uma onda que estava começando a se formar.
	Agora estou no que eu sabia ser a praia e aqui está o oceano. Mas a praia era um depósito de lixo. Se já esteve em um depósito de lixo, sabe que não é bom. E essa é a praia inteira. Apenas pilhas de lixo, pilhas de lixo por toda parte, por toda a praia.
	Estou de pé e vejo o caminho lá fora. Há uma onda que está se formando. E continua vindo, crescendo, vindo, crescendo e vindo e crescendo cada vez mais. Logo fica enorme até que finalmente acelera e se torna uma enorme onda que atinge a costa. Ela se depara com a praia, que era um depósito de lixo. Então a ressaca leva todo o lixo para fora. Ela limpou a costa, praia ficou limpa.
	E eu sabia que uma onda do Espírito Santo estava chegando, embora poucos tenham percebido isso até agora. Ela continuou vindo e vindo e alguns de nós lidamos com ela há anos. Nós oramos e ela está chegando. Está chegando e está entrando agora. Vai acelerar e aumentar como uma onda de tsunami que cai sobre abominações, que cai sobre escombros demoníacos, a contaminação da terra, escarnecedores, blasfemadores, corrupção, injustiça, mentiras que estão estragando a paisagem. A ressaca desta enorme onda do Espírito Santo arrastará os destroços demoníacos para o mar, destruindo-o.
	Veja, o Rei está ascendendo de forma diferente. O Rei está se levantando através de uma igreja que Ele está construindo. É uma igreja que Ele disse que prevalecerá. O inferno não tem chance. Ele não está construindo um perdedor. O Espírito Santo nos disse muitas vezes nestes últimos três meses, quando declarou: “Quero que declarem e se preparem para o renovo. Orem." Ele nos disse muitas vezes: “Não vou desistir e não serei um espectador desta vez. Trarei uma onda que purifica e trarei uma onda de avivamento para a terra. ” 
	Então, nesta visão, foi como se eu tivesse focado - como se você pegasse uma câmera e focasse em algo - foi assim que aconteceu. Concentrei-me e vi que o inimigo estava construindo suas fortalezas na areia. É claro que sim. Ele construiu castelos de areia aos olhos do nosso Deus. Eles ficam bem até a onda chegar. 
	Existem aqueles na esfera política, na esfera das sete montanhas, que construíram na areia. A onda está chegando. Uma onda poderosa. E o inferno construído na areia será levado por uma enorme e poderosa onda do Espírito Santo. Um maremoto de glória, um maremoto de poder, milagres, exércitos de anjos, avivamento, despertar. A Reforma está surgindo num tsunami do Espírito Santo!
	Perto do final, ouvi as palavras do Espírito Santo que Ele me falou em 2008. É uma das coisas mais ousadas que Ele já me disse. É uma daquelas coisas que Ele disse com tanta paixão que sempre que penso nela, começo a me emocionar. Ele disse: “Não serei um Deus Emérito para esta nação ou qualquer outra nação”. Eu sabia que Ele estava falando sério. Eu sei que Ele está falando sério agora. “Não serei Deus Emérito. Não serei o guarda aposentado da América e não serei um Deus honorário. Não serei apenas uma figura de proa. Não serei um espectador - apenas um cargo de título sem nenhum papel ativo. Não serei o Deus aposentado deles, sem voz. Não serei tão reconhecido como lá, mas sem real relevância. Não estarei lá e não serei ouvido, mas sem capacidade de governar. ”
	E agora, nesta visão e nestas recentes palavras proféticas que ouvimos: “Não vou desistir. Agora vou tirar o lixo. Vou passar para um momento em que levo o lixo para fora. Agora vamos tratar dos tolos, arrogantes em posições de governo, autoridade e influência, os tomadores de decisão em nosso mundo que escolheram os caminhos de Baal. Um tsunami está chegando. Um abalo de Deus está chegando. ”
	Pode ser doloroso. Eclésia. Disseram-nos que o abalo será grande. Tem que ser. Eles não estão ouvindo um tremor sutil. Mas a outra palavra profética que recebemos há apenas algumas semanas é que o que é amargo em seu estômago agora se tornará doce aos seus olhos. Esta onda de tsunami limpa e abre caminho para o avivamento.
	Uma palavra para a Aglow
	Eu ouço o Senhor dizendo hoje: “Ouça as palavras do vento do Espírito Santo, Aglow. Elas vão penetrar nos vossos tempos e ativar o poder para mudar as nações (plural). Pois você chegou na hora marcada. Outro megaevento sobrenatural foi planejado pelo Céu. Ele está acelerando o reino terrestre e estou chamando você para participar disso. Eu te chamo para o noivado. Lúcifer, os governantes do seu reino das trevas, não o impedirão, pois verão a Minha Realeza manifestar-se na Terra de novas maneiras. Novos níveis do Meu poder alcançarão os governos das nações. Ditadores, oligarcas, hierarquias e dinastias familiares que acompanham o acampamento de Belzebu - aqueles que executam tarefas demoníacas - serão confrontados e detidos pelo Meu poder que aumenta exponencialmente em novos lugares, de novas maneiras, através de novos e renovados filhos e filhas de todas as gerações.
	Pois estou lançando novos mantos para novos tempos. Sinto isso hoje – novos mantos para novos tempos. A nova unção reservada para esta era está sendo derramada do Céu à medida que Meu rio flui do Meu Trono através de todas as Minhas Eclesias até o reino terrestre. Não será um derramamento, não serão dois derramamentos, será uma temporada de derramamentos, diz o Senhor!
	Este novo fluxo do Espírito Santo causará a expansão do Meu Reino de maneiras e manifestações que nunca foram vistas antes. Na verdade, as mentes do homem capturadas e presas pela razão serão explodidas, diz o Senhor. Pois será visto, não posso ser limitado pela razão. Não posso ser limitado pela lei do homem. Não posso ser limitado pela sabedoria do homem. Não posso ser limitado pela linguagem dos tolos. Não posso ser limitado por capitais. Não posso ser limitado pelo Congresso. Não posso ser limitado pelos parlamentos. Não posso ser limitado pela religião. Nada na terra ou no universo pode me limitar. Vou sair contra toda limitação. A destruição da limitação já começou, diz o Senhor.
	Sim, de fato, tenho uma surpresa para você. Tenho novos eventos planejados. Pois sim, lembrei-me das Minhas Palavras através do Profeta Joel. Faz parte do Meu evento sobrenatural. Estou derramando o Meu Espírito sobre toda a carne – os jovens e os velhos juntos. Agora darei visões aos jovens aos milhares. Eles agora correrão comigo soando o despertar. Coloquei palavras proféticas no coração das minhas servas. Como Maria, eles são altamente favorecidas e profetizarão. Receberão declarações proféticas para proclamar e falarão a Minha Palavra às nações.
	Além disso, como prometido, diz o Senhor, minhas gerações experientes – estou feliz que Ele não nos chamou de mais velhos. Ele é tão inteligente - Minhas gerações estão sonhando novamente. Você pode sonhar de novo? Vai sonhar de novo? Estou dando a eles novos sonhos e ativando velhos sonhos. Estou ungindo seus sonhos para sair do confinamento. Aqueles chamados estéreis produzirão. Meus Zacarias e Isabel darão à luz seus sonhos. Eles vão cantar com louvor.
	A presença do Espírito Santo que paira e fusca agora gerará coisas novas! Sim! Elas agora brotarão, diz o Senhor. Minhas Eclésias agora vão manifestar-se de formas nunca antes vistas. A Igreja será feita de novas maneiras à medida que o Espírito Santo mistura o novo com o renovado e ativa o Evangelho do Meu Reino confirmado com grande poder. Grandes sinais de poder que o Céu revelará serão vistos.
	Será uma mensagem confirmada com milagres criativos. Ouvi o Senhor dizer recentemente que a cura da paralisia seria um sinal de que Sua igreja agora está livre. Eles estão vindo. Ele sabe como fazer isso. Será um sinal de que Seu corpo está livre! As visitas de anjos aumentarão à medida que Eu libero Meus mensageiros com mensagens sobre destino. Revolução e mudança serão lugares comuns em sua terra. A revelação, a compreensão e a iluminação serão aceleradas em Meus filhos e filhas. Meu DNA será visto neles. Minha mente será revelada neles conforme os guias do Espírito Santo. Farei exatamente o que disse que faria.
	A misericórdia fluirá onda após onda, pois o Senhor declara novos nascimentos, novos nascimentos, novos nascimentos. Agora levantarei Meu braço e mostrarei Minha força ao mundo. Vou dispersar os fanfarrões blefadores. Vou derrubar os tiranos de seu cavalo. Vou tirar as vítimas da lama. Vou sentar os pobres famintos em banquetes. Lembrarei e abraçarei Meus escolhidos, acumulando, favorecendo misericórdias, fazendo exatamente o que lhes disse que faria. Eu serei Deus contigo. Aleluia, aleluia, aleluia, aleluia!
	Glória! Senhor, declaramos que é hora da Explosão de Poder! Explodir contra a iniquidade! É hora das fortalezas caírem! É hora da Tua mega onda, Senhor, que subjuga o reino das trevas. É hora de derramar após derramar! É hora de Suas Eclésias se erguerem e prevalecerem. É hora de fazer parceria com os anjos. É hora de vencer batalhas – antigas e novas. Deus, declaramos que aqueles aqui, aqueles ao redor das nações, aqueles na Aglow que servem em todo o mundo, começarão a vencer velhas e novas batalhas.
	Declaramos que o rugido do Rei Leão aumentará e Tu reunirás o Teu orgulho, Deus! Reivindicará seus territórios e dirá: Minha igreja governará e reinará.
	Declaramos Tuas palavras, América, a América mudará! O mundo voltará aos trilhos, aos trilhos certos novamente. Senhor, eu oro - oramos para que hoje nos coloquemos de acordo com a Tua Palavra. Que os sons do avivamento encham a terra. Que os sons do avivamento encham as nações. Que os sons do avivamento encham todos os territórios da terra. Que a convicção seja sentida atraindo o lar pródigo, atraindo o lar perdido, alcançando milhões deles com novas visões, novos sonhos, novas palavras proféticas e compreensão! Declaramos que alguns dos nossos maiores profetas para esta nova temporada que são agora pródigos, estão voltando para casa! Declaramos que alguns dos nossos maiores evangelistas que são pródigos, estão voltando para casa! Declaramos que há apóstolos naquele grupo pródigo.
	Nossos filhos e filhas profetizarão. Deixemos que essa convicção comece a tirá-los das sarjetas, dos buracos do inferno. Declaramos que seremos aqueles que olham para a vertical e não para a horizontal, entendendo que a ajuda está a caminho!
	Não se abale! Tudo vai tremer, mas você não. Você faz parte de um Reino que não vai abalar! Aleluia. Nós nos recusamos a ser abalados.
	Senhor, traga Seu tremor. Sacuda de nós qualquer coisa que não esteja alinhada com o que o Senhor deseja nesta hora. Mas não ficaremos abalados com o abalo. Nos alegramos com isso. Nós abraçamos esse tempo e vamos avançando.
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O Tsunami que se aproxima

Tim Sheets

Sessão da manhã de sexta-feira de 2023



É uma honra estar aqui hoje. Honro a liderança da Aglow e honro todos vocês que a servem tão fielmente. Quando se está em um lugar onde o Espírito Santo pode se mover e você pode sentir as correntes do Reino de Deus fluindo, é um momento tão especial. Então, estou honrado por estar aqui. A história da Aglow é incrível, mas o seu futuro é ainda maior.

O Espírito Santo me disse há cerca de 15 anos, quando Ele estava me liberando os Exércitos de Anjos - Falou comigo uma noite em voz alta e disse: “Os maiores dias na história da igreja não estão no seu passado, eles estão no seu presente e em seu futuro." Sinto que, para a Aglow, seus melhores dias não estão no passado. Eles estão no seu futuro.

O Espírito Santo lidera outra campanha pelo Rei Jesus

O Espírito Santo me disse em uma daquelas noites quando Ele estava liberando os Exércitos de Anjos - até este ponto, acho que 12 divisões diferentes de exércitos de anjos e quatro livros diferentes - mas uma noite, Ele também liberou estas palavras, e creio que o cumprimento desta palavra está começando agora em nosso mundo. Ele disse: “Agora liderarei outra campanha pelo Rei, semelhante ao capítulo dois de Atos. Só que desta vez trarei muito mais exércitos de anjos.”

Estamos vendo isso acontecer. Tenho visto mais atividades angelicais este ano do que em qualquer outro ano. Algo grande está acontecendo. Aleluia. E você faz parte dos planos do Espírito Santo. Seu papel de engajamento é vital. Mesmo sabendo que o inferno vai lutar; vamos chicoteá-lo. Vamos vencer grandes batalhas.

Eu nunca vi – e estou pastoreando há 44 anos. Eu pastoreei apenas um lugar. Deixei Cristo pelas nações e fui para Middletown com oito pessoas há 44 anos - mas nunca vi tantos guerreiros de oração e mais ministérios do Novo Testamento engajados como agora.

Uma resposta incrível para ungir as fronteiras

Recentemente, ajudei a liderar uma iniciativa de oração com outros apóstolos e líderes nacionais para ungir com óleo as fronteiras do nosso estado, assim como as capitais e os locais históricos, também orar por um retorno à Palavra de Deus, um retorno às raízes da aliança. Apenas em nossa Rede de Oração Awakening Now, em Middletown, tivemos mais de um milhão de respostas a isso.

	



Isso é incrivel. Nunca pensei que veria esse tipo de número. Eu sei que é uma preparação do Espírito Santo que não é planejada, que está se desenrolando agora mesmo para planos com os quais Ele está engajado há décadas.

Há pouco mais de três meses, no dia 4 de junho, eu estava indo para o meu escritório na manhã de domingo. Gosto de chegar lá cerca de três horas antes de todo mundo. Mas nesta manhã em particular, eu estava muito preocupado com o mundo. Tanta coisa havia acontecido e as notícias não eram boas. E o fardo para os Estados Unidos também tem sido algo que me preocupa. E comecei a clamar a Deus no meu caminho para o escritório. E quando entrei, comecei a orar no Espírito e dizer: “Deus, o Senhor precisa nos ajudar com a América e liberar um avivamento do Reino no mundo. Nosso mundo saiu dos trilhos. Somos liderados por tolos. E temos que promover um renovo.”

A grande agitação nos traz de volta às raízes da aliança

O Espírito Santo me falou essas palavras quando entrei em meu escritório. “Junho, julho e agosto levarão a uma temporada de grande guerra. Um grande abalo ocorrerá. Não apenas um tremor, um grande tremor. Tudo. Hebreus 11 e 12. Tudo o que pode ser abalado vai ser abalado, mas não se abale! Você não vai ser abalado. Você faz parte de um Reino que não se abala. Mas um grande abalo ocorrerá, uma renovação da nação chegará às raízes da Aliança e um avivamento do Reino começará. ”

Não é um avivamento local. Um avivamento do Reino. Tivemos avivamentos locais e grandes. Brownsville. Toronto. Eu fui. Mas o desígnio do Espírito Santo desta vez não é que tenha que dirigir mil quilômetros para estar em avivamento. Eles estão vindo por toda parte. A Glória de Deus vem de Glória em Glória, em Glória, em Glória, em Glória, em Glória, em Glória.

Isso não significa estar cada vez mais fraco e mais fraco até que tenhamos que ser salvos. Tem que acontecer algo que transforme a mentalidade do corpo de Cristo e o surgimento do Reino em nosso tempo para cumprir os planos de um Deus Todo-Poderoso. E eu sinto isso acontecendo. Aleluia. Mas Ele disse que esses meses seriam meses de redefinição. E disse: “Declare os decretos de fé que liberei sobre a nação e sua fundação” e temos feito isso.

Fui a Washington DC há apenas três semanas e li trezentos decretos em frente à Casa Branca o mais alto que pude, e filmamos isso. E temos uma média de mais de 100.000 acessos nas noites de quarta-feira, quando estou compartilhando, lendo-os em concordância. Estamos fazendo o que Deus nos diz para fazer e algo magnífico está acontecendo.

Agora quero contar um sonho recente que recebi do profeta Clay Nash há cerca de dois meses. Quero compartilhar uma visão profética que o Senhor me deu e depois uma palavra profética que está mexendo comigo. Isso será muito profético, mas sinto que é algo vital para os nossos tempos. E quero profetizar sobre você algumas coisas que comecei a ouvir às 6:00 ou mais desta manhã. Me manteve acordado por muito tempo.

O sonho de Clay. Sonhei que os líderes, os generais do corpo de Cristo, estavam de pé, de frente para um oceano. Eles foram apoiados por aqueles que se juntaram às suas funções de liderança, e atrás deles estava a Cruz de Cape Henry. Foi aí que a Aliança foi feita pela primeira vez com a nossa nação.

Lá estavam Franklin Graham, Tony Perkins, Harry Jackson Jr, Dutch Sheets. Tim Sheets, Chuck Pierce, Cindy Jacobs, Billie Brim, Kenneth Copeland, Anthony Evans, Romero Payne, Paul Morton e muitos outros que conheço e inúmeros outros que não conheço. E tenho certeza de que a liderança da Aglow está representada nisso.

Atrás deles estavam milhões de crentes de todas as esferas da vida. Eles foram reunidos ali como resultado de uma compreensão profética de que um tsunami estava chegando à nossa nação e seus efeitos seriam mundiais. À medida que o tsunami apareceu, a ordem começou a vir dos líderes para erguermos os nossos decretos de oração para que o tsunami passasse sobre aqueles que tinham olhos para ver e ouvidos para ouvir.

À medida que o tsunami se aproximava, isso pegou muitos de surpresa. Havia também aqueles que estavam preparados para proclamar o decreto do Céu sobre o tsunami, não com o objetivo de detê-lo, mas com o propósito de impregná-lo com a vida do Reino e direcioná-lo a ser como o vento que criou um efeito de colheita. Esses decretos carregavam um som tão celestial que o tsunami faria com que algumas pessoas que estavam esmagadas pelo medo retomassem sua posição com uma esperança renovada e uma fé completa.

Outros que se deixaram cegar pelo medo e relaxaram no seu relacionamento com Deus foram esmagados pela onda e arrastados para as profundezas por uma corrente escura e invisível. Aqueles que permaneceram firmes, com olhos de fé para ver e ouvidos afinados para ouvir, usaram o tsunami para elevá-los a uma plataforma mais elevada de autoridade e propósito. Eles foram liberados para um novo fluxo de propósito que foi assegurado pela sua disposição para confiar em Deus neste novo nível de autoridade.

Os generais começaram a dar orientações proféticas sobre iniciativas de oração que agora garantiriam a sua herança e estabeleceriam o desígnio original de Deus para as nações. E novamente, estivemos nessa tarefa – iniciativas de oração. O fim do sonho veio quando um avião sobrevoou com uma faixa que dizia: “Olhe, na vertical, não horizontal, pois as respostas às orações estão a caminho”.

Os generais começaram então um tempo de louvor pela fidelidade e bondade de Deus.

Em março de 2021, eu também tive uma visão desta onda de tsunami que traria um grande abalo, só que, na visão que me foi dada, ela também trouxe um grande avivamento mundial e trouxe reforma. Eu também ouvi os decretos do Céu que foram levados pelo Espírito Santo.

E ouvi sons no reino espiritual que estão profetizando sobre o nosso momento aqui e agora em setembro. Isso não é uma palavra vindoura. Eu acredito que está se desdobrando neste exato momento. Começou depois de eu sentir um tipo diferente de unção do que normalmente sinto. Era uma unção muito agressiva. Era muito, muito audaciosa. E, enquanto isso acontecia ao longo de talvez uma semana ou mais, era como se eu estivesse tendo um novo encontro com o Senhor. Ele parecia tão próximo de mim naquele momento.

Eu estava orando para que a ousadia apostólica entrasse em minha vida. Eu estava orando em Atos 4:29: “Capacita os teus servos para anunciarem a tua palavra corajosamente. ” Eu estava orando por ousadia em ministérios como a Aglow e nos centros apostólicos do nosso mundo, e em nossa designação lá no Oasis.

E começo a sentir isso depois de uns seis ou sete dias, começo a sentir essa unção intensa crescendo dentro de mim. Começo a ouvir as coisas de maneira diferente no reino espiritual do que normalmente ouviria. Começo a ver as coisas no reino espiritual com mais clareza do que normalmente vejo. Era como se o reino espiritual fosse mais real. Eu estava em uma época em que podia ver igualmente bem no reino espiritual ou no reino natural. Isso não importava.

Eu podia ver anjos. Eu pude ver o Reino de Deus. Eu pude ver o movimento do Reino e pude ver a expansão do Reino. Eu podia ver no reino natural, não importava. Ia e voltava. 

Comecei a orar assim: “Espírito Santo, fale comigo. Espírito Santo, explique do que se trata. O que está dizendo para a igreja?” Ao fazer aquela oração simples, fui arrebatado e tive uma visão e ouvi o Espírito Santo dizer estas palavras: “Estou ungindo Meus apóstolos, profetas e Eclesias do Reino para vencerem velhas batalhas e novas batalhas, resultando em uma nova vida vitoriosa”. O novo foi enfatizado. Começo a entender que estamos prestes a vencer algumas batalhas antigas usando novos métodos. Alguns de nós já travamos velhas batalhas há muito tempo e elas estão prestes a terminar em novas estratégias e na unção do Senhor.

Então começo a ouvir nesta visão espiritual, começo a ouvir novamente as explosões de poder de Dunamis – no reino Espiritual. Eu os ouvi. O poder de Deus - Dunamis. Sabemos que da palavra dunamis, a palavra grega dunamis, vem a palavra dinamite. Entenda a sua nuance e a definição, pois dunamis não significa dinamite. Inerente à dinamite, existe um tremendo potencial de poder, mas a palavra grega dunamis significa “a dinamite está acesa” e a explosão é a dunamis.

Então começo a ouvir o liberar do poder de Deus em explosões. A energia liberada por Deus é algo poderoso e explosivo no reino espiritual. E eu sabia que seria uma explosão contra as fortalezas das trevas e da iniquidade, se a eclésia permanecer na fé, porque começo a ver no reino espiritual velhas fortalezas ou castelos sendo destruídos. Antigas fortalezas estavam caindo nesta nova batalha.

Os sons do avivamento

Então comecei a ouvir enquanto fui arrebatado, comecei a ouvir os sons do avivamento. Novamente, isso não era algo local. Isto é mundial – um avivamento do Reino. Estamos prestes a ter um dos primeiros avivamentos do Reino.

Começo a ouvir os sons do avivamento. O avivamento tem um som diferente. Fui criado em um lar evangélico durante meus primeiros anos - eu e Dutch. Nosso pai foi evangelista até provavelmente os 11, 12 anos de idade. Depois ele ainda evangelizou, embora fosse pastor. Eu estava em avivamentos por causa disso, há quase 62 ou três anos. Mas naquela época eles tinham pequenas igrejas onde fomos criados nas colinas dos Apalaches, pequenas capelas por todas as encostas e ao redor da área. Eles tinham um avivamento de uma ou duas semanas toda primavera, parece que todo outono.

Eu estava em um avivamento diferente ou em uma igreja diferente a cada semana. E tivemos que sentar na primeira fila porque Dutch não conseguia se comportar. Mas foi assim que aconteceu. Eu estive nesses avivamentos e, na semana seguinte, em outro avivamento e em outro. Foi assim que vivemos durante anos. Um avivamento após o outro.

É uma coisa quando se é jovem. Você não percebe, mas está aprendendo a atmosfera do avivamento. Eu senti. Eu sabia. Eu vivi isso. Canções de avivamento. Elas também têm um som diferente. As canções dos Reinos têm um toque diferente. Há uma frequência do Céu dentro delas e esses sons começam a produzir uma atmosfera diferente.

Há uma atração do Senhor e há reforma. E, claro, também há essas frequências diferentes. Elas começam a atrair exércitos de anjos para nos ajudar também.

Então comecei a ouvir os sons do avivamento quando fui pego nesta visão, pude ouvir os sons do avivamento. Uma das canções de avivamento que ouvi em sons foi sobre o avivamento galês liderado por Evan Roberts.

Sempre fui fascinado, desde jovem, por esse avivamento. Estudei-o e comecei a ouvir os sons no reino espiritual deste avivamento galês e a sua canção que atraiu milhares de pessoas a Cristo. Milhares de mineiros de carvão nasceram de novo e esta canção os atraiu.

Lembro-me de que, há vários anos, Chuck Pierce profetizou para mim e disse: “Você deve ir a todas as províncias do Canadá liberar exércitos de anjos. E pensei a princípio: eu vou para o Canadá. Eu não sabia como. Mas como? Você irá a todas as províncias… e eu fico tipo, não sei como fazer isso. Tudo bem, Senhor, eu farei isso. Mas como? Bem, é claro que um intercessor ou alguém ouviu e espalhou por todo o Canadá.

Então, fui para o Canadá, o primeiro, e não sabia para onde ia nem o que estava acontecendo. Subíamos por Montreal ou Toronto e chegamos lá. Chegamos de carro - minha esposa e eu, porque eram apenas 6 horas, então dirigimos. Cheguei pouco antes do culto e não tive tempo. Apenas troquei de roupa. Carol estava trocando de roupa. Eu tinha cerca de 10 minutos e disse no balcão do motel: “Senhor, por que estou aqui? O que está acontecendo? Me dê algo." E Ele disse: “O avivamento em todo o Canadá ocorrerá através do Canadá e depois descerá pelos Estados Unidos. Será como o avivamento galês com Evan Roberts”, e anotei. Eles estavam lá para nos pegar e nos levaram para o interior, para esta antiga arena de hóquei. Eles adoram hóquei lá. Era como uma antiga arena de hóquei de colégio ou algo assim.

Entro pelas portas dos fundos, atravesso a plataforma e há um palco como este, e há uma cadeira bem aqui, e estou entrando para conhecer pessoas que nunca vi na minha vida. O lugar está cheio. Então, eu entrei e cumprimentei as pessoas que estavam organizando a reunião, e ela disse: “A propósito, vocês viram a cadeira?” Eu disse: “Olha, era difícil de não a ver.” Ela falou: “Essa é a cadeira de Evan Roberts. Sentimos de enviá-la e colocá-la aqui.”

Tirei o pedaço de papel da minha Bíblia e entreguei a ela e a Barbara Yoder, que também foi uma das oradoras. Nele dizia: “O avivamento no Canadá será como o avivamento no País de Gales. Ele atravessará o Canadá, descerá pelos Estados Unidos e se espalhará ao redor do mundo.”

Nesta visão, estou ouvindo agora os sons do avivamento galês, e ouvi a canção do avivamento galês. Como eu disse, muitos mineiros, milhares de mineiros nasceram de novo e adoravam cantar. Eles cantavam nas minas enquanto trabalhavam. Essa música foi uma delas. Eles começariam a cantar. Aí aqui embaixo (um lugar diferente na mina) eles ouviam e cantavam. Você podia ouvir essa música reverberando no solo às vezes por quilômetros. As pessoas contornavam os dutos de ar que subiam e sentavam-se para ouvir essa música ser cantada.

Começo a ouvir essa música neste sonho ou nesta visão.

Este é um amor vasto como o oceano - preencha-o hoje

A Bondade inunda 
Quando o Príncipe da Paz, nosso resgate, 
derramou por nós Seu precioso Sangue, 
de quem Seu amor não pode se lembrar, 
Não se pode deixar de cantar Seu louvor. 
Ele nunca será esquecido. 
Ao longo dos dias eternos do Céu (tradução nossa) 

Era como se eu estivesse sentado ali ouvindo. Eu podia ouvi-lo vindo da terra.

Então a visão mudou e comecei a ouvir a canção de outro avivamento. Era uma música que um pastor – ele havia escrito um poema depois de uma tempestade – Pastor Boberg. Um jovem ouviu e colocou a música. Outro jovem da Juventude de Cristo a ouviu. Seu nome era Billy Graham, e Billy Graham a cantou na maioria de suas cruzadas por George Beverly Shea.

Senhor, meu Deus, quando eu, maravilhado

Contemplo a Tua imensa criação

A terra e o mar e o céu todo estrelado

Me vêm falar da Tua perfeição



Então minh'alma canta a Ti, Senhor

Grandioso és Tu! Grandioso és Tu!

Então minh'alma canta a Ti, Senhor

Grandioso és Tu! Grandioso és Tu!

Então ouvi nesta visão outra canção de avivamento totalmente diferente das outras duas. Foi a música que ouvi Lindell Cooley cantar no Brownsville Revival.

Ele tem fogo nos olhos e uma espada na mão

E Ele está montando um grande cavalo por toda esta terra

E Ele está chamando por você e por mim,

Você vai cavalgar comigo?

E nós dizemos: Sim, sim, Senhor,

Nós iremos com você.

(tradução nossa)

Então, estou envolvido nesta visão e ouço essas canções de avivamento. E começo a ouvir as orações e os gritos de avivamento. Novamente, muitas vezes os ouvi quando criança. Não os ouvimos mais assim. Mas nós vamos. Estamos caminhando para algo – um grande e impressionante avivamento em todo o Reino.

Mas eu ouvi os sons, as orações e os gritos dos avivamentos quando estávamos nesses avivamentos, mesmo que fosse apenas uma semana normal da igreja. Muitas vezes, nas noites de quarta-feira ou domingo à noite, sempre que o pastor ou o evangelista terminava a pregação, eles se reuniam nos altares e oravam pelas almas. Quero dizer, isso acontecia sempre que nos reuníamos.

Quando oravam pelas almas, choravam, choravam. E quando eu era menino, não o chamávamos de altar nas colinas dos Apalaches, mas de banco dos enlutados. Venham para o banco dos enlutados. É hora de orar pelos pródigos. É hora de orar pelos perdidos. Eles vinham e oravam e começavam a chorar. Eles se permitiriam ficar sobrecarregados pelas almas e com as pessoas que não conheciam Jesus. Quero dizer, eles permitiriam que esse fardo caísse sobre eles e orariam para que sentissem alívio – 15-20 minutos.

Me lembrei disso uma noite. Jamais me esquecerei disso enquanto viver. Na verdade, acabei de incluir isso no novo livro que escrevi com minha filha sobre pródigos – pródigos vencedores, que será lançado no primeiro dia do ano. Mas nunca me esquecerei disso. Eu estava talvez tão perto quanto Jane e o banco dos enlutados estava bem aqui.

Esta mulher apareceu e estava chorando muito com a cabeça no altar. Ela estava convulsionando, soluçando, lágrimas escorriam de seu rosto. E eu estava assistindo isso quando era pequeno. Ela estava muito triste e só dizia uma coisa repetidamente. Ela disse: “Deus, Jimmy vai para o inferno. Pare o Jimmy. Jimmy está indo na direção errada. Deus, se ele morrer, ele irá para o inferno. Deus, o Senhor tem que detê-lo. E ela continuava dizendo: “Impeça o Jimmy de ir para o inferno, Deus, Jimmy está indo na direção errada. Deus, não o deixe morrer. Deus mude o Jimmy.” Isso durou pelo menos 10 minutos. Lágrimas escorriam no banco daquela enlutada. Esta senhora estava muito preocupada com Jimmy.

Nunca me esqueci disso. Perguntei à minha mãe sobre, pois ela conhecia aquela igreja. Ela disse: Seu pai conduziu Jimmy ao Senhor algumas noites depois. Uau. Mas o encargo pelas almas, o encargo pelos perdidos era evidente naqueles cultos de avivamento. E agora estou ouvindo-os nesta visão. Creio que há um encargo de intercessão pelos pródigos, pela perda que está sendo trazida de volta neste tempo do Senhor.

E então – e isso também é um pouco incomum, mas começo a sentir outra atmosfera desses avivamentos. Alguns provavelmente se lembrarão. Houve momentos em que eles pregavam e faziam o apelo quando a convicção entrava no salão. Não condenação, convicção. Tal convicção surgiria no salão e as pessoas pensariam: 'Estou indo na direção errada. Preciso de Jesus em minha vida.'

A convicção é o poder do Espírito Santo e o amor de Deus que os atrai e continua atraindo. 'Você tem um propósito. Tem um destino. Eu tenho algo para você. Existe uma vida, você precisa dessa vida e sabe que precisa. E as pessoas ficariam sob convicção e seriam atraídas para o altar. Já vi homens adultos agarrados às costas dos bancos e tremendo para tentar não ir ao altar. Eu os vi correr porta afora para fugir.

Nesta visão, estou ouvindo ou sentindo esta convicção. Isso se tornou real para mim.

Uma das coisas que até eles (os seus avós) faziam até ficarem mais velhos e não aguentarem mais, eu ia para os meus avós e ficava com eles. E durante a temporada de caça íamos lá caçar. Eu não conseguia vê-los muito, então ficava com eles até ficarem velhos demais para isso.

Uma dessas vezes – eu chegava à noite e estavam sentados no sofá. Olhei para meus avós. Eles estavam na casa dos oitenta naquele momento. Meu avô estava em sua poltrona reclinável. Ninguém tocou em sua poltrona. Ninguém. Olhei e pensei: não os conheço. Eles são meus avós. Você sabe, quando você é neto, eles são seus avós, sabe? Minha neta me perguntou há duas semanas se havia carros quando eu era pequeno. Eles perguntam porque não sabem. E eu disse: “Sim, e eles eram melhores do que são hoje, isso é certo!”

Mas pensei, sentado ali, que não conheço este homem. Quer dizer, eu sei um pouco sobre ele, mas realmente não sei. Então, comecei a fazer perguntas. Eu disse: “Vovô, como foi quando viu seu primeiro carro? ” Eu sabia que ele montava uma mula a maior parte do tempo quando era pequeno e ele me contou sobre a primeira vez que viu um carro. Então perguntei a ele como ele conheceu a vovó e foi fascinante para mim ouvir a vida deles. Então disse: “E como conheceu o Senhor? Como se tornou cristão? ” E minha avó fala: “Conte tudo a ele, Billy”. Então, é evidente de que era um malandro, de acordo com a vovó.

Ele começou a me contar a história. O avivamento deles foi na pequena Igreja de Cristo na Igreja da União Cristã e a vovó – ela era uma crente. Ela ia em todas as reuniões. E chamava o meu avô: “Vá para o avivamento comigo, Bill”. “Eu não quero ir. Eu não vou. Tenho que trabalhar no jardim, fazer outras coisas e não vou”. Ela não parou de convidá-lo. Dizia: “Vamos comigo”. “Não, eu não vou”, e ele não foi.

No dia seguinte ela estava de volta. “Vamos comigo ao avivamento, Bill”, e ela não desistia. Finalmente, ele disse, você sabe, apenas para manter a paz, eu disse, ok, eu irei. Então, ele foi ao avivamento e sentou-se lá atrás com a vovó. E disse: “Enquanto aquele pregador pregava, comecei a sentir algo dentro de mim. Eu sabia que não estava certo. Eu mal podia esperar para sair de lá, então fui embora. ”

No dia seguinte, a vovó disse: “Bill, vá para o avivamento comigo”. Ele disse: “Não, eu não vou. Eu não vou." Ele lutou e não foi. Bem, no dia seguinte ela o atacou ainda mais. “Vá para o avivamento comigo. ” Ele disse: “Tudo bem”. Ele foi e se sentaram na terceira fileira de trás, no final. E ele falou: “Aquele pregador pregou e eu senti algo dentro de mim, como uma corda que estava me puxando para o altar. Eu senti que tinha que ir até lá. Eu tenho que ir até lá.

E contou: “Então saí do banco e me ajoelhei perto do banco no corredor nos fundos. Rastejei até o banco da frente, mas não subi até o altar. Fiquei no banco da frente, deitado e chorando. ” E ele entregou seu coração ao Senhor.

Claro, perguntei: “Vovô, por que não percorreu todo o caminho? ” E ele disse: “Eu não era digno. Depois do que fiz, não me senti digno de chegar tão perto.” Deus mudou sua vida. Ele se tornou o primeiro presbítero daquela igreja por quase 50 anos. Eu senti esse tipo de convicção: Deus estava atraindo as pessoas como uma corda - o amor de Deus simplesmente as atraia e elas estavam vindo para Ele.

Eles não são dignos, mas eu também não era, ninguém é. E estão começando a dizer: “Eu não sou digno. Eu fiz todo tipo de coisa. Já injetei coisas na veia, fiz tudo que fiz... mas tenho que ir. Tenho que voltar para a Presença de Deus. Eu tenho que encontrar algo que me mude. ” E nesta visão, eu estava sentindo isso. Eu estava sentindo isso acontecer.

E então, nesta visão, começo a ouvir os sons de mudanças radicais que rangiam e gemiam em direção a um novo posicionamento. Pareciam dobradiças velhas que precisam de óleo. Eles rangem como quando os move. Eu sabia que esta nova batalha envolvia um novo posicionamento e a unção estava chegando às dobradiças e começou a abrir portas para nós e uma mudança massiva está prestes a acontecer, também, com este grande avivamento.

Então ouvi - e sei que isso parece incomum, mas, novamente, isso está no reino espiritual - comecei a ouvir o rugido profundo de um Rei Leão. Disseram-me que quando um rei leão ruge, ele pode ser ouvido a até três quilômetros de distância. Eles rugem no chão e ecoam pelo chão por até três quilômetros de distância. Um rei leão ruge para reunir seu orgulho. Ele rugirá e reunirá sua família ao seu redor.

Eu ouvi no reino espiritual o rugido de nosso Rei, e Ele estava reunindo Sua família. Ele está reunindo um exército remanescente. O Rei Leão rugirá para responder à intrusão do inimigo. Quero dizer, se um leão inimigo entrar naquele território, ele rugirá e declarará propriedade. O rugido declara a posse do território!

Em outras palavras, o rugido diz: “Este é o MEU território”. Ele marca isso com um rugido. Eu sabia que nosso Rei Jesus, nosso Rei Leão, está rugindo em proclamação. "Este é o meu mundo! Este é o Meu território! Eu responderei às invasões. Juntarei Meu orgulho. Estou juntando minha Eclésia para uma grande batalha. Juntarei Minha vontade. Eu responderei ao desafio. A América é minha nação! Eu não vou desistir! É minha! Eu fiz um pacto com ela. Eu a dei à luz. Eu não vou perdê-la. Vou batalhar por ela. Batalharei pelas nações. Ungirei Minha Eclésia para novas batalhas e para vencer velhas batalhas ao mesmo tempo. Farei isso com nova unção e de novas maneiras.”

Enquanto eu orava a respeito disso, e isso é algo que eu não tinha feito até aquela visão em particular, disse ao Espírito Santo: “Espírito Santo, dê-me um decreto que libere o que está dizendo agora para a igreja. Me dê um decreto.” Eu nunca pedi ao Espírito Santo que me desse o decreto. Eu ouço o que Ele está dizendo e então formo um decreto de fé e o declaro.

Já fiz centenas, milhares deles. Mas por alguma razão, eu disse: “Me deu a visão. Me dê um decreto. Me dê o decreto, e então eu decretarei o que você declara”. E Ele me disse algo que me dá arrepios até hoje. Quero dizer, tudo passou por mim. Ele disse simplesmente: “ O inferno não tem chance”. É daí que vêm essas pulseiras. (Tim usa pulseiras de borracha com o decreto em um dos pulsos.) Um deles diz: O inferno não tem chance.

“O inferno não tem chance”, disse ele. Isso passou por mim porque eu sabia que Ele estava falando sério e foi muito ousado e intenso. E com certeza eu acredito nisso. O inferno não tem chance. Por favor, saibam que Lúcifer não tem a menor chance de viver contra o nosso Deus.

Nem os governos do Anticristo. Eles não têm chance. O progressismo liberal que procura substituir Deus não tem chance. Quero dizer, realmente acredita que reis, primeiros-ministros, presidentes, parlamentos, regimes acordados vão superar e manobrar o nosso Deus? Eles não têm chance.

Pois bem, nesta visão eu vi uma enorme onda que estava se formando. Estava bem longe da costa. Estávamos na praia e lá longe pude ver uma onda que estava começando a se formar.

Agora estou no que eu sabia ser a praia e aqui está o oceano. Mas a praia era um depósito de lixo. Se já esteve em um depósito de lixo, sabe que não é bom. E essa é a praia inteira. Apenas pilhas de lixo, pilhas de lixo por toda parte, por toda a praia.

Estou de pé e vejo o caminho lá fora. Há uma onda que está se formando. E continua vindo, crescendo, vindo, crescendo e vindo e crescendo cada vez mais. Logo fica enorme até que finalmente acelera e se torna uma enorme onda que atinge a costa. Ela se depara com a praia, que era um depósito de lixo. Então a ressaca leva todo o lixo para fora. Ela limpou a costa, praia ficou limpa.

E eu sabia que uma onda do Espírito Santo estava chegando, embora poucos tenham percebido isso até agora. Ela continuou vindo e vindo e alguns de nós lidamos com ela há anos. Nós oramos e ela está chegando. Está chegando e está entrando agora. Vai acelerar e aumentar como uma onda de tsunami que cai sobre abominações, que cai sobre escombros demoníacos, a contaminação da terra, escarnecedores, blasfemadores, corrupção, injustiça, mentiras que estão estragando a paisagem. A ressaca desta enorme onda do Espírito Santo arrastará os destroços demoníacos para o mar, destruindo-o.

Veja, o Rei está ascendendo de forma diferente. O Rei está se levantando através de uma igreja que Ele está construindo. É uma igreja que Ele disse que prevalecerá. O inferno não tem chance. Ele não está construindo um perdedor. O Espírito Santo nos disse muitas vezes nestes últimos três meses, quando declarou: “Quero que declarem e se preparem para o renovo. Orem." Ele nos disse muitas vezes: “Não vou desistir e não serei um espectador desta vez. Trarei uma onda que purifica e trarei uma onda de avivamento para a terra. ” 

Então, nesta visão, foi como se eu tivesse focado - como se você pegasse uma câmera e focasse em algo - foi assim que aconteceu. Concentrei-me e vi que o inimigo estava construindo suas fortalezas na areia. É claro que sim. Ele construiu castelos de areia aos olhos do nosso Deus. Eles ficam bem até a onda chegar. 

Existem aqueles na esfera política, na esfera das sete montanhas, que construíram na areia. A onda está chegando. Uma onda poderosa. E o inferno construído na areia será levado por uma enorme e poderosa onda do Espírito Santo. Um maremoto de glória, um maremoto de poder, milagres, exércitos de anjos, avivamento, despertar. A Reforma está surgindo num tsunami do Espírito Santo!

Perto do final, ouvi as palavras do Espírito Santo que Ele me falou em 2008. É uma das coisas mais ousadas que Ele já me disse. É uma daquelas coisas que Ele disse com tanta paixão que sempre que penso nela, começo a me emocionar. Ele disse: “Não serei um Deus Emérito para esta nação ou qualquer outra nação”. Eu sabia que Ele estava falando sério. Eu sei que Ele está falando sério agora. “Não serei Deus Emérito. Não serei o guarda aposentado da América e não serei um Deus honorário. Não serei apenas uma figura de proa. Não serei um espectador - apenas um cargo de título sem nenhum papel ativo. Não serei o Deus aposentado deles, sem voz. Não serei tão reconhecido como lá, mas sem real relevância. Não estarei lá e não serei ouvido, mas sem capacidade de governar. ”

E agora, nesta visão e nestas recentes palavras proféticas que ouvimos: “Não vou desistir. Agora vou tirar o lixo. Vou passar para um momento em que levo o lixo para fora. Agora vamos tratar dos tolos, arrogantes em posições de governo, autoridade e influência, os tomadores de decisão em nosso mundo que escolheram os caminhos de Baal. Um tsunami está chegando. Um abalo de Deus está chegando. ”

Pode ser doloroso. Eclésia. Disseram-nos que o abalo será grande. Tem que ser. Eles não estão ouvindo um tremor sutil. Mas a outra palavra profética que recebemos há apenas algumas semanas é que o que é amargo em seu estômago agora se tornará doce aos seus olhos. Esta onda de tsunami limpa e abre caminho para o avivamento.

Uma palavra para a Aglow

Eu ouço o Senhor dizendo hoje: “Ouça as palavras do vento do Espírito Santo, Aglow. Elas vão penetrar nos vossos tempos e ativar o poder para mudar as nações (plural). Pois você chegou na hora marcada. Outro megaevento sobrenatural foi planejado pelo Céu. Ele está acelerando o reino terrestre e estou chamando você para participar disso. Eu te chamo para o noivado. Lúcifer, os governantes do seu reino das trevas, não o impedirão, pois verão a Minha Realeza manifestar-se na Terra de novas maneiras. Novos níveis do Meu poder alcançarão os governos das nações. Ditadores, oligarcas, hierarquias e dinastias familiares que acompanham o acampamento de Belzebu - aqueles que executam tarefas demoníacas - serão confrontados e detidos pelo Meu poder que aumenta exponencialmente em novos lugares, de novas maneiras, através de novos e renovados filhos e filhas de todas as gerações.

Pois estou lançando novos mantos para novos tempos. Sinto isso hoje – novos mantos para novos tempos. A nova unção reservada para esta era está sendo derramada do Céu à medida que Meu rio flui do Meu Trono através de todas as Minhas Eclesias até o reino terrestre. Não será um derramamento, não serão dois derramamentos, será uma temporada de derramamentos, diz o Senhor!

Este novo fluxo do Espírito Santo causará a expansão do Meu Reino de maneiras e manifestações que nunca foram vistas antes. Na verdade, as mentes do homem capturadas e presas pela razão serão explodidas, diz o Senhor. Pois será visto, não posso ser limitado pela razão. Não posso ser limitado pela lei do homem. Não posso ser limitado pela sabedoria do homem. Não posso ser limitado pela linguagem dos tolos. Não posso ser limitado por capitais. Não posso ser limitado pelo Congresso. Não posso ser limitado pelos parlamentos. Não posso ser limitado pela religião. Nada na terra ou no universo pode me limitar. Vou sair contra toda limitação. A destruição da limitação já começou, diz o Senhor.

Sim, de fato, tenho uma surpresa para você. Tenho novos eventos planejados. Pois sim, lembrei-me das Minhas Palavras através do Profeta Joel. Faz parte do Meu evento sobrenatural. Estou derramando o Meu Espírito sobre toda a carne – os jovens e os velhos juntos. Agora darei visões aos jovens aos milhares. Eles agora correrão comigo soando o despertar. Coloquei palavras proféticas no coração das minhas servas. Como Maria, eles são altamente favorecidas e profetizarão. Receberão declarações proféticas para proclamar e falarão a Minha Palavra às nações.

Além disso, como prometido, diz o Senhor, minhas gerações experientes – estou feliz que Ele não nos chamou de mais velhos. Ele é tão inteligente - Minhas gerações estão sonhando novamente. Você pode sonhar de novo? Vai sonhar de novo? Estou dando a eles novos sonhos e ativando velhos sonhos. Estou ungindo seus sonhos para sair do confinamento. Aqueles chamados estéreis produzirão. Meus Zacarias e Isabel darão à luz seus sonhos. Eles vão cantar com louvor.

A presença do Espírito Santo que paira e fusca agora gerará coisas novas! Sim! Elas agora brotarão, diz o Senhor. Minhas Eclésias agora vão manifestar-se de formas nunca antes vistas. A Igreja será feita de novas maneiras à medida que o Espírito Santo mistura o novo com o renovado e ativa o Evangelho do Meu Reino confirmado com grande poder. Grandes sinais de poder que o Céu revelará serão vistos.

Será uma mensagem confirmada com milagres criativos. Ouvi o Senhor dizer recentemente que a cura da paralisia seria um sinal de que Sua igreja agora está livre. Eles estão vindo. Ele sabe como fazer isso. Será um sinal de que Seu corpo está livre! As visitas de anjos aumentarão à medida que Eu libero Meus mensageiros com mensagens sobre destino. Revolução e mudança serão lugares comuns em sua terra. A revelação, a compreensão e a iluminação serão aceleradas em Meus filhos e filhas. Meu DNA será visto neles. Minha mente será revelada neles conforme os guias do Espírito Santo. Farei exatamente o que disse que faria.

A misericórdia fluirá onda após onda, pois o Senhor declara novos nascimentos, novos nascimentos, novos nascimentos. Agora levantarei Meu braço e mostrarei Minha força ao mundo. Vou dispersar os fanfarrões blefadores. Vou derrubar os tiranos de seu cavalo. Vou tirar as vítimas da lama. Vou sentar os pobres famintos em banquetes. Lembrarei e abraçarei Meus escolhidos, acumulando, favorecendo misericórdias, fazendo exatamente o que lhes disse que faria. Eu serei Deus contigo. Aleluia, aleluia, aleluia, aleluia!

Glória! Senhor, declaramos que é hora da Explosão de Poder! Explodir contra a iniquidade! É hora das fortalezas caírem! É hora da Tua mega onda, Senhor, que subjuga o reino das trevas. É hora de derramar após derramar! É hora de Suas Eclésias se erguerem e prevalecerem. É hora de fazer parceria com os anjos. É hora de vencer batalhas – antigas e novas. Deus, declaramos que aqueles aqui, aqueles ao redor das nações, aqueles na Aglow que servem em todo o mundo, começarão a vencer velhas e novas batalhas.

Declaramos que o rugido do Rei Leão aumentará e Tu reunirás o Teu orgulho, Deus! Reivindicará seus territórios e dirá: Minha igreja governará e reinará.

Declaramos Tuas palavras, América, a América mudará! O mundo voltará aos trilhos, aos trilhos certos novamente. Senhor, eu oro - oramos para que hoje nos coloquemos de acordo com a Tua Palavra. Que os sons do avivamento encham a terra. Que os sons do avivamento encham as nações. Que os sons do avivamento encham todos os territórios da terra. Que a convicção seja sentida atraindo o lar pródigo, atraindo o lar perdido, alcançando milhões deles com novas visões, novos sonhos, novas palavras proféticas e compreensão! Declaramos que alguns dos nossos maiores profetas para esta nova temporada que são agora pródigos, estão voltando para casa! Declaramos que alguns dos nossos maiores evangelistas que são pródigos, estão voltando para casa! Declaramos que há apóstolos naquele grupo pródigo.

Nossos filhos e filhas profetizarão. Deixemos que essa convicção comece a tirá-los das sarjetas, dos buracos do inferno. Declaramos que seremos aqueles que olham para a vertical e não para a horizontal, entendendo que a ajuda está a caminho!

Não se abale! Tudo vai tremer, mas você não. Você faz parte de um Reino que não vai abalar! Aleluia. Nós nos recusamos a ser abalados.

[bookmark: _Hlk150342302]Senhor, traga Seu tremor. Sacuda de nós qualquer coisa que não esteja alinhada com o que o Senhor deseja nesta hora. Mas não ficaremos abalados com o abalo. Nos alegramos com isso. Nós abraçamos esse tempo e vamos avançando.
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